
SELASA, 25  MEI 2021 || SELASA, 13  SYAWAL 1442 H

04.51
12.15

15.39

18.17

19.31

EDISI 582 TAHUN || Rp. 4500

MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini

Kebajikan Lebih Dulu
Menghampiri Manusia

Darul Ulum, Rumah
Ilmu di Bumi Sikirei

Maka ingatlah kepada-Ku, Aku pun
akan ingat kepadamu. Bersyukurlah

kepada-Ku, dan janganlah kamu
ingkar kepada-Ku.

(QS Al Baqarah: 152)

TTTTT
IAPIAPIAPIAPIAP manusia memiliki dua potensi:
berkelakuan baik, dan juga
sebaliknya, buruk. Terdapat sekian
banyak ayat Al-Quran yang dipahami

menguraikan hal hakikat ini, antara lain:
Maka Kami telah memberi petunjuk (kepada)-
nya (manusia) dua jalan mendaki (baik dan
buruk) (QS Al-Balad [90]: 10).

...dan (demi) jiwa serta penyempurnaaaan
ciptaannya, maka Allah mengilhami (jiwa
manusia) kedurhakaan dan ketakwaan (QS
Asy-Syams [91]: 7-8).

Walaupun kedua potensi ini terdapat
dalam diri manusia, namun ditemukan isyarat-
isyarat dalam Al-Quran bahwa kebajikan lebih
dahulu menghiasi diri manusia daripada
kejahatan, dan bahwa manusia pada dasarnya
cenderung kepada kebajikan.

Al-Quran surat Thaha (20): 121
menguraikan bahwa Iblis menggoda Adam
sehingga, ... durhakalah Adam kepada
Tuhannya dan sesatlah ia.

Ini, menunjukkan bahwa sebelum digoda
oleh Iblis, Adam tidak durhaka, dalam arti,
tidak melakukan sesuatu yang buruk, dan

Sikakap, Khazanah --Sikakap, Khazanah --Sikakap, Khazanah --Sikakap, Khazanah --Sikakap, Khazanah -- Butuh waktu hingga
10 jam menempuh perjalanan laut dengan
kapal kayu dari Padang menuju ke Pondok
Pesantren Darul Ulum Sikakap, Kabupaten
Kepulauan Mentawai.

Berada di daerah terpencil yang dijuluki
bumi Sikerei, tidak menyurutkan semangat
pengelola untuk tetap menjalankan pesantren
sebagai wadah pendidikan agama bagi santri
yang berasal dari tiga kecamatan di
Mentawai, yaitu Pagai Utara, Pagai Selatan
dan Sikakap.

Pesantren Darul Ulum didirikan pada 2013
di Desa Sikakap menyikapi persoalan
pendidikan di Mentawai, khususnya tempat
tinggal kaum Muslim di pedalaman
Mentawai yang ada di tiga kecamatan tersebut.

Menurut Ketua Yayasan Darul Ulum
Iswandi, di daerah pedalaman tersebut tidak
ada sekolah setingkat SMP, apalagi SMA.

"Yang ada hanya SD. Untuk SMP dan
SMA ada di pusat kecamatan. Daerah
pedalaman sangat jauh dari pusat kecamatan,
mengakibatkan anak-anak Muslim yang ingin
melanjutkan sekolah harus mencari tempat
tinggal sendiri di pusat kecamatan," katanya.

Beranjak dari kondisi tersebut ia
mengemukakan gagasan kepada teman-teman
seperjuangannya di Desa Sikakap untuk
mendirikan pondok pesantren.
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BERLANGSUNG SEJAK 2014

100.000 ASN Misterius

Ampuun! Ternyata terdapat hampir 100,000 orang pegawai negeri misterius di Indonesia. Ada datanya tapi
tidak ada orangnya. Gaji dan tunjangan tetap cair, lalu siapa yang menerima?

Seleksi CPNS sudah sangat ketat tapi tetap saja negara kebobolan dengan adanya 100 ribu pegawai misterius

Jakarta, Khazanah – Jakarta, Khazanah – Jakarta, Khazanah – Jakarta, Khazanah – Jakarta, Khazanah – Pernyataan
Kepala Badan Kepegawaian Negara
(BKN) Bima Haria Wibisana
mengagetkan: terkuak dari data tahun
2014, ketika dilakukan pendataan
ulang PNS terdapat data ASN misterius.

“Hasilnya ternyata hampir 100.000
tepatnya 97.000 data itu misterius,
dibayarkan gajinya membayar iuran

pensiun tapi tidak ada orangnya,” ujar
Bima dalam Kick off Meeting
Pemutakhiran Data Mandiri ASN dan
PPT Non ASN, Senin (24/5/2021).

Bima bercerita, pada tahun 2002
saat itu masih menjabat sebagai
Direktur Aparatur Negara di Bappenas,
dan kegiatan pemutakhiran data itu
menjadi kegiatan nasional yang harus

dilakukan oleh BKN.
Diakui jika memang proses yang

mahal dan lama itu tidak menghasilkan
data yang sempurna, masih banyak
yang perlu dimutakhirkan dan
dilengkapi, bahkan masih banyak juga
data-data yang palsu.

Pada 2014, kembali dilakukan
pendataan ulang PNS. Tapi pada saat

itu sudah dilakukan secara elektronik
dan dilakukan oleh masing-masing
PNS sendiri bukan dilakukan oleh Biro
Kepegawaian SDM, BKD, BKPP,
BKPSDM. Saat inilah ditemukan
adanya data ASN misterius.

Dari data ini, ditemukan hampir
100.000 tepatnya 97.000 data ASN

JADI VARIETAS UNGGUL KELAPA

Karambie Padang Pariaman Dicalonkan
Parit Malintang, Khazanah Parit Malintang, Khazanah Parit Malintang, Khazanah Parit Malintang, Khazanah Parit Malintang, Khazanah – Sebuah varietas
kelapa hebat dari Padang Pariaman yang disebut
karambie padang pariaman akan menjadi salah satu
bibit kelapa unggul yang berasal dari Kabupaten
Padang Pariaman.

“Sebagai wilayah pesisir. Padang Pariaman layak
memiliki sebuah varietas kelapa yang unggul. Maka
kita serahkan kepada Balai Penelitian Palma
Kementerian Pertanian untuk melakukan penelitian
dan pengembangan varietas unggul ini, hingga
kelak memiliki sertifikat,” kata kemarin Bupati
Padang Pariaman Suahtri Bur kemarin.

Untuk itu Pemkab  Padang Pariaman menan-
datangani Nota Kesepahaman (MoU – memorandum
of understanding) dengan Balai Penelitian Palma
Kementrian Pertanian RI di hll kantor Bupati Padang
Pariaman, sekaligus meluncurkan calon kepala
verietas unggul   dengan nama Karambie Padang
Pariaman itu.

Bupati Suhatri Bur menyebutkan kelapa
merupakan salah satu komoditas unggulan Kabu-
paten Padang Pariaman. Untuk itu pengembangan

SUAMI TEWAS TERTEMBAK

FA Masih
Saja Nekat
Jadi Pengedar
Narkoba

AKTIVITAS GEMPA SUMBAR

Waspadai Segmen Sianok

Barang bukti yang disita oleh polisi dari tersangka

Payakumbuh, Khazanah –Payakumbuh, Khazanah –Payakumbuh, Khazanah –Payakumbuh, Khazanah –Payakumbuh, Khazanah – Sekali terrjerat narkoba,
sulit sekali melepaskannya. Itu dialami seorang
perempuan muda di Kotobaru Simalanggang. Belum
lama setelah suaminya E (31) yang bandar narkoba
tewas dalam pengejaran polisi awal puasa lalu, kini
giliran sang istri yang berinisial FA (26) diciduk polisi
antinarkoba Polres Payakumbuh lantaran kedapan
menguasai narkoba jenis sabu.

ilustrasi pencatat gempa

Padang Panjang, Khazanah --Padang Panjang, Khazanah --Padang Panjang, Khazanah --Padang Panjang, Khazanah --Padang Panjang, Khazanah -- Sejak 19
Februari 2021 hingga 23 Mei 2011 ini, tercatat
sudah terjadi 14 kali gempa di wilayah Sumatera
Barat pada Segmen Sianok. Meski tidak
melampaui magnitudo 4,5 namun menurut
BMKG ini memerlukan kewaspadaan.

Kepala Badan Meteorologi, Klimatologi dan
(BMKG) Padang Panjang, Irwan Slamet
menyatakan  bahwa sesar Sianok ini termasuk
sesar yang patut diwaspadai juga.

“Segmen Sianok merupakan bagian dari sesar
Sumatera yang membentang dari Provinsi Aceh
sampai Lampung, dan sejumlah gempa tersebut
terjadi dipicu akibat adanya aktivitas sesar di
segmen itu,” kata Irwan Slamet di Padang Panjang
seperti dikutip dari laman antarasumbar.com

Menurutnya, Segmen Sianok saat ini aktif
dan berdasarkan monitoring yang dilakukan
Stasiun BMKG Padang Panjang, aktivitas sesar
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Oleh: Prof. HM. Quraish Shihab

Kelapa yang berasal dari Padang Sago memiliki tingkat produktifitas tinggi, bermutu serta memiliki khas tersendiri.
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KETUA KI SUMBAR NOVAL WISKA:

Pansel Harus Terbuka Sampai Akhir

Pabrik Aqua Solok Laksanakan Kick Off CSR 2021

KEHILANGAN

Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Saat ini
Pemprov Sumbar akan melakukan
lelang jabatan Sekretaris Provinsi
(Sekprov) Sumbar. Jabatan ini
dilelang secara terbuka pasca
pejabat lama yakni Alwis mema-
suki pensiun pada 1 April lalu.

Terkait lelang jabatan Sek-

prov Sumbar yang dilakukan
secara terbuka, Komisi Informasi
(KI) Sumbar mengapresasi pihak
panitia seleksi (Pansel) untuk
pemilihan Sekprov Sumbar yang
baru.

Ketua KI Sumbar Nofal Wiska
menyebutkan terbukanya infor-
masi yang dilakukan pansel pada
pemilihan calon sekprov yang
baru itu cukup baik.

"Langkah pansel yang mem-
buka pengumuman seleksi untuk
jabatan Sekprov Sumbar ini saya
apresiasi, sehingga dengan terbu-
kannya pengumuman itu mudah
bagi public mengaksesnya," kata
Nofal Wiska di Padang, Senin (24/
5).

Disamping apresiasi, Nofal
juga mengingatkan terbukanya
informasi proses seleksi untuk
sekprov itu Jangan berhenti di
pengumuman saja, tapi selanjutnya
juga harus pro keterbukaan

informasi publik berdasarkan UU
14 tahun 2008.

"Regulasi juga memberikan
beberapa informasi publik dike-
cualikan atas proses seleksi
tersebut, seperti nilai atau rekam
medis calon itu mesti dihitamkan
dalam penyajian publish-nya ke
publik," ujar Nofal lagi.

Dalam pandangan KI Sumbar,
sebut Nofal, jabatan Sekprov
adalah jabatan strategis bagi
penguatan keterbukaan informasi
publik pada badan publik Pemp-
rov Sumbar.

"Aturan Kemendagri No.3
tahun 2017 menegaskan, Sekprov
adalah atasan pejabatan pengelola
informasi dan dokumentasi (PPID)
Utama. Apalagi Gubernur Sumbar,
Mahyeldi menargetkan pada 2021
ini, Sumbar harus mendapatkan
predikat Provinsi Informatif,"
tukasnya.

Dia menilai, pada situs sum-

barprov.go.id, terlihat pihak
pemprov mengumumkan pendaf-
taran seleksi calon Sekprov
Sumbar mulai tanggal 24 Mei
hingga 31 Mei 2021 ini.

Sebelumnya, Ketua Pansel
Sekprov Sumbar, Hamdani usai
bertemu Gubernur Sumbar Mah-
yeldi Ansharullah menyebutkan
proses seleksi Sekprov Sumbar
dilakukan secara terbuka.

"Calon terpilih nantinya akan
mengisi kekosongan jabatan
Sekprov defenitif pasca pensiu-
nnya Alwis pada 1 April lalu, dan
seleksi diumumkan secara terbuka
melalui situs web, papan pengu-
muman Badan Kepegawaian
Daerah (BKD), media cetak lokal
dan media elektronik," ujarnya.

Selanjutnya, terang Hamdani,
berkas pendaftaran peserta seleksi
jabatan Sekprov Sumbar itu sudah
harus diterima sekretariat Pansel
paling lambat pada 31 Mei 2021.

Berkas syarat pendaftaran peserta
seleksi ditujukan kepada Gube-
rnur Sumatera Barat c.q Ketua
Panitia Seleksi JPT Madya Sekre-
taris Daerah Provinsi Sumatera
Barat.

"Lamaran dikirimkan melalui
email dengan alamat panse-
ljpt@sumbarprov.go.id dan berkas
diantarkan langsung ke sekretariat
Pansel JPT Madya Sekretaris
Daerah Provinsi Sumatera Barat
dengan alamat Jalan Batang
Antokan Nomor 4 Padang paling
lambat 31 Mei 2021 pada jam
kerja," ujarnya.

Setelah berkas pendaftaran
calon diterima, beber Hamdani,
pihak Pansel melakukan seleksi
administrasi 2 Juni 2021. Kepas-
tian siapa yang lulus dan tidak
lulus seleksi administrasi akan
diumumkan pada 2 Juni melalui
website dan papan pengumuman
BKD.

"Penilaian ada pembobot-
annya. Bobot tertinggi seleksi
adalah presentasi dan wawancara
35 persen, ujian kompetensi 25
persen dan penulisan naskah 20
persen, dan jejak rekam calon 20
persen," ujar Handani.

Dia melanjutkan, pada tahapan
tiga besar nanti, tim Pansel
menyiapkan tiga nama calon
untuk diserahkan kepada gubernur
sebagai PPK (Pejabat Pembina
Kepegawaian) untuk kemudian
diteruskan ke KASN. Setelah
adanya rekomendasi dari KASN.
Selanjutnya berkas diserahkan
kepada Presiden melalui Mendagri.

Hamdani juga mengimbau
ASN yang berminat dan meme-
nuhi persyaratan yang ditentukan
dapat mendaftarkan diri.

"Tidak itu saja seluruh peserta
seleksi yang memenuhi syarat
punya kesempatan yang sama,"
kata Hamdani.   hanhanhanhanhan

BAHAS RENCANA KERJA 2022

Komite II DPD RI dan Kemenhub Duduk Bareng
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah - Komite II DPD RI
bersama Kementerian Perhubungan menggelar
di daerah. Kegiatan ini merupakan tindak lanjut
dari kegiatan penyerapan aspirasi masyarakat
yang dilaksanakan oleh Komite II DPD RI.

“Maksud dan tujuan rapat kerja ini
membahas Program kerja Kementerian
Perhubungan Tahun Anggaran 2021 dan
Rencana Kerja tahun 2022 di daerah dalam
rangka melaksanakan Prioritas Nasional Rencana
Kerja Pemerintah (RKP) tahun 2021 untuk
mempercepat pemulihan ekonomi nasional dan
reformasi sosial akibat Pandemi Covid-19,”
ucap Ketua Komite II DPD RI Yorrys Raweyai
di Gedung DPD RI, Jakarta, Senin (24/5).

Senator asal Papua itu menjelaskan pada
tahun 2021 Kementerian Perhubungan
mendapatkan pagu anggaran sebesar Rp. 45,6
triliun, yang semula hanya diusulkan sebesar
Rp.41,3 triliun. Melalui DPD RI maupun
Pemerintah berharap besar kepada Kementerian
Perhubungan dapat mempercepat pemulihan
ekonomi nasional akibat pandemi Covid-19.

“Pagu Anggaran tersebut nantinya untuk
mewujudkan lima program prioritas Kementerian
Perhubungan yaitu membangun konektivitas
transportasi mendukung sektor pariwisata, sektor
logistik, daerah TPK (Terpencil, Perbatasan
dan Kepulauan), ibu kota negara baru, serta
pengembangan SDM,” ujar Yorrys.

Yorrys menambahkan, program dan kegiatan
Kementerian Perhubungan di tahun anggaran
2022 ini nantinya harus  merupakan tolok ukur
perencanaan kerja tahun 2022. Salah satunya
yaitu agar memprioritaskan kegiatan pendukung
program padat karya, kegiatan pencegahan dan
penanganan Covid-19, serta kegiatan yang
mendukung pemulihan ekonomi nasional.

“Secara khusus kami sampaikan terima kasih
dan apresiasi kepada Ditjen Perhubungan Laut
atas terlaksananya sinergitas antara Komite II
DPD RI dengan Kementerian Perhubungan
sebagai mitra kerja dalam rangka mendorong
pembangunan di daerah melalui program padat
karya,” jelas Ketua Komite II DPD RI ini.

Sementara itu, Wakil Ketua Komite II DPD
RI Abdullah Puteh mengatakan bahwa
Kementerian Perhubungan ini sangatlah strategis,
tugas dan tanggung jawab dengan Dinas
Perhubungan bisa sepaham dengan visi misinya
Presiden Joko Widodo.

“Artinya, membuat jalan tol (tol laut) yang
bisa menghubungi Sabang sampai Merauke,”
tuturnya.

Di sisi lain, sambung senator asal Aceh
ini, Kementerian Perhubungan mempunyai
kekurangan. Dimana Kementerian Perhubungan
masih kurang memperhatikan diluar Jawa, tetapi
kalau mendalami anggaran yang ada sangatlah
kecil untuk diluar Pulau Jawa.

“Oleh karena itu mohon sangat kedepan
perencanaan itu betul-betul bisa terpasis juga
di daerah-daerah, karena bila Kementerian
Perhubungan bisa melakukan misi ini dengan
baik, saya kira banyak masalah didaerah bisa
selesai,” harapnya.

Di kesempatan yang sama, Wakil Ketua
Komite II DPD RI Hasan Basri mengapresiasi
kepada Kementerian Laut yang sudah
meresmikan Mercu suar yang ada di Kalimantan
Utara. “Saya berharap dijajaran lain juga dapat
melakukan padat karya yang sama dengan
kegiatan-kegiatan seperti Dirjen perhubungan
laut ini,” paparnya.

Menanggapi hal tersebut, Sekretaris Jenderal
KementerianPerhubungan Djoko Sasono
menjelaskan berdasarkan Surat Menkeu No
S-30/MK.02/2021 tanggal 12 Januari 2021,
Kementerian Perhubungan semula dengan pagu
awal sebesar Rp45,66 triliun di-refocusing
sebesar Rp12,44 triliun, sehingga pagu total
untuk Kementerian Perhubungan tahun 2021
menjadi Rp33,22 triliun. “Hal ini berpengaruh
terhadap alokasi anggaran pada tiap Unit Kerja
Eselon 1 di lingkungan Kementerian
Perhubungan,” ungkapnya.

Selain itu, ia menambahkan sampai dengan
saat ini perkembangan pagu Kementerian
Perhubungan TA 2021 setelah refocusing adalah
sebesar Rp33,98 triliun, dengan penambahan
pagu dari luncuran Surat Berharga Syariah
Negara (SBSN), saldo awal Belanja Badan
Layanan Umum (BLU) dan anggaran tambahan
BA BUN.

“Berdasarkan data posisi pada tanggal 21
Mei 2021, dapat Kami laporkan bahwasanya
Kementerian Perhubungan telah merealisasikan
24,5 persen anggaran, atau sebesar Rp.8,33
triliun, dari total keseluruhan sejumlah Rp.33,98
triliun,” terang Djoko.   jer/*jer/*jer/*jer/*jer/*

Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah - Kepala CSR PT
Tirta Investama, Jon Betric didampingi
Humas PT Tirta Investama Pabrik Solok
atau Stakeholder Relation PT TIV Solok
Azra'I mengatakan, tahun ini kick off
(memulai) pada Kamis (20/5) Program
CSR PT Tirta Investama pabrik Solok
secara virtual yang dihadiri oleh
segenap pihak terkait seperti Balitbang,
DLHK, Dinas Pertanian dan Perke-
bungan kabupaten Solok dan wali
nagari Batang Barus.

Tujuan dari kick off ini sekaligus
untuk mensosialisasikan program-
program CSR PT TIV kepada stake-
holder serta meminta masukan agar
kegiatan bisa terlaksana dengan baik
dan sejalan dengan program pemerintah.
Program CSR PT Tirta Investama pabrik
Solok tahun 2021 meliputi agrikultur,
pengembangan ekonomi masyarakat,
pengelolaan sampah, konservasi dan
pengembangan program keberagaman
hayati (Kehati).

"Program-program tersebut meru-
pakan program lanjutan yang sudah
dilakukan pada tahun sebelumnya
namun perlu dilakukan secara berke-
lanjutan agar program bisa terukur dan
bisa dirasakan manfaatnya oleh
masyarakat," papar Jon Betric.

Dalam kesempatan tersebut Wali
Nagari Batang Barus menyambut baik
dengan program-program CSR PT Tirta

Investama Pabrik Solok yang akan
dilaksanakan tahun 2021 yang mana
sebagian program sudah dimulai di
awal Ramadhan 1442 H. Program
tersebut akan dijadikan pilot project
oleh pemerintah nagari sebagai Nagari
Sehat.

"Program Agriculture dan Ecodev
yang sudah dilakukan tahun sebe-
lumnya pada tahun ini akan tetap
dilanjutkan secara kontinyu agar terjadi
merobah kondisi dan terkstur tanah
yang selama ini sudah terkontaminasi
dengan pertisida kimia," terang Jon
Betric.

Disebutkannya, untuk mengbah
kondisi tanah yang sudah terkon-
taminasi dengan pestisida kimia butuh
bertahun-tahun untuk memulihkannya.
Paling tidak hasil dari domplot
penanaman padi dan sayuran secara
organic sudah menghasilkan produksi
yang lebih sehat.

Dari 5 kelompok tani yang didam-
pingi di nagari Batang Barus salah
satunya khusus budidaya stroberi.
Demplot penanaman padi, sayuran dan
pemeliharaan ikan menjadi kegiatan
yang dikembangkan oleh masya-
rakatdampingan di Kelok Batuang.

Diharapkan dari hasil kegiatan ini
masyarakat bisa memperoleh tambahan
pendapatan mereka. Selain itu kelom-
pok dampingan didorong untuk

mengembangkan budidaya galo-galo
yang sebelumnya sudah diujicobakan
sebanyak 4 koloni.

"Program pengelolaan sampah yang
masih terbilang baru dilaksanakan
namun pada tahun sebelumnya juga
sudah mulai disosialisasikan dan
pembentukan kelompok pengelola
sampah," sambung Jon Betric.

Target program ini antara lain
masyarakat dan anak-anak sekolah
teredukasi bagaimana mengelola
sampah mulai dari rumah, sekolah dan
dilokasi-lokasi lainnya. Pemilahan dan
pemanfaatkan sampah 3R sangat
penting dilakukan baik untuk kese-
hatan juga bisa menambah pendapatan
ekonomi. Setidaknya ada 1 bank
sampah yang terbentuk di nagari Batang
Barus atau PTS 3R sehingga sampah-
sampah yang berserakan dan benilai
ekonomis bisa ditampung di bank
sampah.

Paling sedikit 15 ton sampah plastic
akan terkumpul sampai akhir tahun
2021 ini.

Untuk memenuhi target ini program
CSR PT Tirta Investama pabrik Solok
selain membentuk bank sampah juga
akan mendorong kemitraan dengan
pengepul yang ada di kabupaten Solok.
Dari sisi pemerintahan nagari, wali
nagari Batang Barus mengaku sudah
mempersiapkan draf kebijakan terkait

pengelolaan sampah yang bisa dibahas
secara bersama dan diberlakukan.

Menurut Jon Betric, Program
Konservasi dan Kehati yang sudah
dilaksanakan sejak tahun 2014 yang
lalu, mulai dari penanaman jenis buah-
buahan seperti alpukat, manggis, durian,
jeruk dan manga sudah banyak ditanam
di lahan masyarakat.

Namun sejak tahun 2018 yang lalu
jenis tanaman yang banyak ditanam
adalah kopi arabika serta beberapa
pohon buah sebagai naungannya.
Sebagian masyarakat sudah bisa
memanen buahnya seperti alpukat dan
jeruk.

Dari 2 kelompok masyarakat yang
disebut dengan kelompok konservasi
sampai saat ini sudah menanam 12.800
batang kopi. Rata-rata kopi yang
tertanam sebanyak 5.000 batang setiap
tahunnya. Pada tahun ini tersedia dari
5 lokasi pembibitan ada 38.000 bibit
kopi yang tahun ini akan ditanam.
Selain memperluas daerah resapan air
hujan juga memanfaatkan lahan
masyarakat yang selama ini tidak
dikelola. Dalam budidaya kopi ini
berbasisi konservasi air juga akan
dibangun sumur resapan, rorak dan
lubang biopori. Sehingga daya resapan
air hujan sebankin banyak dan bisa
mengurangi laju run off.
  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

PARIWISATA DI PARIAMAN

Selama Lebaran, Kumpulkan PAD Rp250 Juta Lebih
Pariaman, Khazanah -- Pariaman, Khazanah -- Pariaman, Khazanah -- Pariaman, Khazanah -- Pariaman, Khazanah -- Pemerintah
Kota Pariaman Sukses Gelar Pariwisata
dengan Protokol Kesehatan (Prokes) dan
Raup PAD (Pendapatan Asli Daerah)
selama libur lebaran Rp250 juta lebih
dari sektor Pariwisata. Jumlah ini didapat
selama 8 (delapan) hari Pemerintah Kota
Pariaman membuka destinasi wisatanya.

"Jumlah tersebut berasal dari
Retribusi tiket masuk sebesar Rp203-
.867.000, ditambah dengan pemasukan
dari parkir Rp52.681.000, sehingga total
PAD Kota Pariaman selama 8 hari libur
lebaran, berjumlah Rp256.548.000 rupiah,
dengan jumlah kunjungan wisatawan
mencapai 38.313 orang," ujar Walikota
Pariaman, Genius Umar ketika memantau
dan berdialog dengan petugas yang berada
di lapangan, Pantai Gandoriah, Minggu
petang (23/5/2021).

Genius umar menjelaskan mulai dari
tanggal 14 dan 15 Mei, PAD yang
terkumpul sudah mencapai Rp59.3-
29.000 rupiah, dengan jumlah wisatawan
yang berkunjung sebanyak 11.335 orang.

"Dengan adanya instruksi dari
Kapolda, untuk tanggal 17 dan 18 Mei
seluruh destinasi wisata Kota Pariaman
ditutup, karena ketidakpatuhan
masyarakat dan pelaku wisata terhadap
protokol kesehatan, untuk mengantisipasi
penyebaran Covid-19 di Sumbar,"
terangya.

Dirinya menyebutkan bahwa Peme-
rintah Kota Pariaman mengambil
kebijakan untuk membuka destinasi
wisatanya dengan mengaktifkan retribusi
tiket masuk, yang berguna untuk
mengetahui jumlah wisatawan dan
pengunjung yang datang, sekaligus untuk
menggenjot PAD dari sektor pariwisata.

Setelah dibuka kembali tanggal 18
Mei, sampai hari ini, tingkat kunjungan
mencapai 38.313 wisatawan yang
berwisata ke Kota Pariaman, dimana
pihaknya menarik retribusi tiket masuk
Rp5.000 rupiah/orang, untuk di Pantai
Gandoriah dan Pantai Kata, sedangkan
yang ke Pulau Angso Duo, sesuai
retribusi sebesar Rp10.000 rupiah/orang.

"Ada sebanyak 36.260 orang yang
berwisata di Pantai, dan 2.053 orang
yang ke Pulau Angso Duo, dengan PAD
yang terkumpul mencapai Rp203-
.867.000, yang tentunya hal ini menjadi
hal yang positif di tengah penurunan
laju ekonomi akibat pandemi Covid-
19 saat ini," sebutnya.

Sedangkan untuk Parkir, baik
kendaraan roda dua, roda empat dan
Bus Pariwisata, pemasukan PAD dari
struk Rp. 32.610.000 dan dari karcis
Rp. 20.071.000, sehingga total pema-
sukan dari Parkir berjumlah Rp52.-
681.000.

"Semoga dengan menggeliatnya

kembali ekonomi dari sektor pariwisata
ini, Kota Pariaman dapat kembali
meningkatkan laju pertumbuhan
ekonominya, yang manfaatnya diras-
akan langsung oleh masyarakat," kata
dia.

Genius Umar juga mengucapkan
terimakasih kepada petugas gabungan
di kawasan wisata Kota pariaman,
dimana terdiri dari petugas TNI, POLRI,
BPBD, Pol PP, Dishub, Dinas Pariwisata
dan unsur lannya, yang telah menerapkan

Pariwisata dengan Prokes yang ketat,
dan juga pembatasan pengunjung hanya
30 persen dari jumlah maksimal yang
ada.

"Terimakasih dan apresiasi kepada
Polres Pariaman, Kodim 0308 Pariaman,
dan jajaran Petugas dari Pemko Pariaman,
baik Pol PP, BPBD, Dishub dan Dinas
Pariwisata, yang telah berupaya
menciptakan pariwisata yang taat Prokes,
sehingga destinasi wisata kita tetap dapat
dibuka," tutupnya.   Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger

NOFAL WISKA

DUDUK BARENG –
Suasana rapat

kerja dalam
pembahasan
pelaksanaan

program tahun
2021 dan rencana
kerja tahun 2022
antara Komite II
DPD RI bersama

Kementerian
Perhubungan

KEHILANGAN KEHILANGAN KEHILANGAN

Telah tercecer/hilangan
1 lembar BPKB sepeda
motor merek yamaha
dengan nomor polisi
BA 3550 LU atas nama
Azmiadi.

Tercecer/hilang antara
kawasan Gulai Ba-
ncah, Bukittinggi dan
Aia Tabik Kamang
Mudiak, Agam

Bagi yang menemu-
kan dimohon untuk
menghubungi kantor
polisi terdekat, terima
kas ih

Telah tercecer/hilangan
1 lembar STNK sepeda
motor merek Honda
Beat dengan nomor
polisi BA 4983 LA atas
nama Felisia

Tercecer/hilang antara
Bukittinggi menuju
tilatang Kamang, Agam
Bagi yang
menemukan dimohon
untuk menghubungi
kantor polisi terdekat,
terima kasih

Telah tercecer/hilangan
1 lembar STNK sepeda
motor merek Yamaha
dengan nomor polisi
BA 6388 NB atas nama
Gusmiati

Tercecer/hilang antara
Baso, Agam menuju
Bukittinggi

Bagi yang menemu-
kan dimohon untuk
menghubungi kantor
polisi terdekat, terima
kas ih

T
sepe
nom
Irwa

T
Gare
Aga

B
untu

A
kasi
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Siapa yang
Menikmati
Kemerdekaan ?

Hakikatnya ide ekonomi Indonesia adalah ide
kebangsaan, ide kerakyatan, kemerdekaan, dan ide
demokrasi. Karena, negara yang dibangun ini adalah
negara pengurus, yaitu negara yang membela anak-anak
negeri dan negara yang menghormati hak-hak asasi
manusia.

Lantaran negara yang dibangun adalah negara pengurus,
maka rakyat harus dimartabatkan, karena rakyatlah yang
menentukan kemerdekaan negara Indonesia ini, maka
merekalah yang memberi makan kepada para pejuang
kemerdekaan, bukan konglomerat. Namun setelah merdeka
68 tahun, kaum konglomerat malah menikmati hasil
kemerdekaan, sedangkan rakyat tetap melarat.

Padahal, bila mau direnungkan, semestinya yang harus
dibangun oleh para pemimpin negeri ini adalah kesadaran
berbangsa dan bernegara (nation dan character building).
Bagi negara yang menjunjung demokrasi—baik demokrasi
politik dan demokrasi ekonomi—negara ini selayaknya
dijalankan oleh orang-orang yang bermoral kerakyatan,
yang akan berbuat untuk membela kepentingan rakyat,
mengerti pikiran rakyat, dan menghayati perasaan rakyat.

Konsekwensi dari mengutamakan dan membeli
kepentingan rakyat itu, tentulah bangsa, negeri dan rakyat
kembali hidup sederhana, berpikir sederhana, bersikap
sederhana, dan berperilaku sederhana sesuai dengan kondisi
riil bangsa dan negeri.

Dalam hidup penuh kesederhanaan itu, petani diberikan
hak atas tanah garapan. Negara harus berkuasa penuh
atas tanah yang dilindungi oleh undang-undang. Tanah,
khususnya tanah produktif untuk pertanian, tambang,
dan industri penggunaannya harus diatur oleh negara.

Tentunya dalam hal ini pemerintah dan penguasa
harus menghilangkan niat dan upayanya menjadikan
tanah untuk  komoditi mencari keuntungan. Bila ini
terlaksana—dan bila semua petani memperoleh hak guna
usaha atas tanah pertanian—itu artinya semua memiliki
pekerjaan dan lahan pertanian, yang bermuara pada
penghasilan masyarakat.

Tak hanya petani, nelayan pun harus mendapat hak
atas perairan (darat, laut). Dalam hal ini negara tentunya
harus memiliki kekuasaan penuh atas perairan yang
dilindungi oleh undang-undang.

Yang pasti, untuk mewujudkan ini, wilayah perairan
tidak boleh dijadikan komoditi untuk mencari keuntungan.
Bila semua nelayan memperoleh hak guna usaha atas
wilayah perairan, berarti semua mempunyai pekerjaan,
dan berarti pula mempunyai penghasilan dan daya beli.

Begitu pula dengan buruh, mereka juga harus mendapat
hak untuk ikut berperan serta dalam merumuskan strategi,
kebijakan, program kerja, dan evaluasi kinerja perusahaan.
Buruh sebagai pihak yang menghasilkan keuntungan
bagi perusahaan harus dimanusiawikan, tidak boleh dihisap,
diperas, dan ditindas oleh pemilik kapital. Negara harus
berkuasa penuh atas dunia usaha swasta dan dunia
perburuhan yang dilindungi oleh undang-undang.

Kemudian, untuk para pelaku usaha kecil dan menengah
yang dikenal dengan UKM, pun harus pula mendapat
bimbingan manajemen dan pinjaman modal (bukan
pemberian) dari pemerintah. Dalam hal ini, negara harus
berkuasa penuh atas dunia usaha kecil dan menengah
(UKM) yang dilindungi oleh undang-undang. Kegiatan
UKM harus diatur oleh negara. Dengan semua UKM
memperoleh bantuan manajemen dan bantuan pinjaman
modal dari negara, berarti semua mempunyai pekerjaan,
dan berarti pula mempunyai penghasilan dan daya beli.

Sementara itu, Koperasi harus dijalankan sesuai
dengan misinya, yaitu ; memenuhi kebutuhan para
anggota, bukan sarana untuk mencari keuntungan bagi
pengurusnya.

Amien Rais takut Jokowi lengser di tengah jalan
Tunggu liau ka tapi jalan lu pak !

Empat tokoh meliter disebut layak nyapres
Bian se liau tu jadi tentara bro !

Anggota TNI dikeroyok preman di terminal
Gantian sudah tu lai yo !

RUNDO

Palestina Bukan Soal Tanah!
OLEH : IWIN SIDI BATUAH

Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi
Amalan Sunnah di Bulan Syawal,

Mendatangkan Banyak Pahala
terakhir Ramadhan. Kebiasaan
untuk i’tikaf ini juga dapat
dilanjutkan selama bulan Syawal
sebagai penyempurna atau peng-
ganyi ibadah i’tikaf di bulan
Ramadhan.
5. Sholat malam5. Sholat malam5. Sholat malam5. Sholat malam5. Sholat malam

Kebiasaan menjalankan ibadah
sunnah selama Ramadhan seperti
sholat malam sebaiknya dilanjut-
kan pada bulan Syawal.

Mengamalkan sholat malam
setelah menunaikan sholat wajib
akan mendapatkan banyak pahala
dari Allah SWT, serta bisa menyem-
purnakan atau menutupi kesalahan
yang terjadi selama sholat wajib.
6. Bersedekah6. Bersedekah6. Bersedekah6. Bersedekah6. Bersedekah

Banyak umat muslim yang
berlomba-lomba untuk menyede-
kahkan hartanya di bulan Rama-
dhan. Kebiasaan untuk bersedekah
ini dapat dilanjutkan di bulan
Syawal karena bersedekah dapat
meningkatkan rasa empati, me-
ningkatkan rasa syukur, membuat
harta lebIh barokah, dan membantu
sesama.

malam pertama dengan aku di
Bulan Syawal. Manakah istri
beliau yang lebih mendapatkan
perhatian selain aku?” (HR.
Muslim, An Nasa’i).
3. Silaturahmi3. Silaturahmi3. Silaturahmi3. Silaturahmi3. Silaturahmi

Sebagaimana tradisi silaturah-
mi setelah Lebaran pada umum-
nya, amalan ini memang baik
dilakukan pada bulan Syawal.

Allah SWT menjadikan bulan
Syawal sebagai bulan yang penuh
ampunan, sehingga penting untuk
menjalankan silaturahmi sekaligus
saling memaafkan di bulan
Syawal.
4. I’tikaf4. I’tikaf4. I’tikaf4. I’tikaf4. I’tikaf

I’tikaf merupakan berdiam diri
di masjid maupun rumah dengan
tujuan mendekatkan diri kepada
Allah. Selama beri’tikaf seseorang
tidak hanya berdiam diri saja,
tetapi juga berdzikir, menunaikan
sholat lima waktu dan sunnah,
serta membaca Alquran.

Banyak umat muslim yang
menjalankan i’tikaf selama bulan
Ramadhan, terutama di 10 hari

adalah awal-awal bulan Syawal.
Namun, apabila belum bisa
menjalaninya di awal bulan
Syawal, berpuasa di akhir bulan
Syawal pun tidak ada masalah.

Keutamaan dari puasa Syawal
ini disampaikan oleh Rasulullah
SAW, “Barangsiapa yang berpuasa
Ramadhan kemudian berpuasa
enam hari di Bulan Syawal, maka
dia berpuasa seperti setahun
penuh.” (HR Muslim).

Dengan demikian, dapat
diketahui bahwa Allah mem-
berikan ganjaran yang besar
berupa pahala kepada hamba-Nya
yang menjalankan puasa di bulan
Syawal.
2. Menikah2. Menikah2. Menikah2. Menikah2. Menikah

Tak sedikit dari umat muslim
yang menjalankan proses perni-
kahan di bulan Syawal. Ternyata
menikah di bulan Syawal memiliki
kebaikan tersendiri.

Sebagaimana dikisahkan da-
lam hadits dari Aisyah RA,
“Rasulullah SAW menikahiku saat
Bulan Syawal dan mengadakan

Umat muslim di seluruh dunia
tengah merayakan hari keme-
nangan, Hari Raya Aidilitri.
Meskipun telah melewatkan bulan
Ramadhan, umat muslim masih
berkesempatan meningkatkan
ibadahnya.

Salah satu amalan yang
biasanya dilakukan di bulan
Syawal adalah puasa Syawal yang
dijalankan selama enam hari.
Akan tetapi, amalan sunnah yang
bisa dilakukan di bulan syawal
tidak hanya puasa Syawal saja,
masih ada beberapa amalan
sunnah lainnya.
1. Puasa selama enam hari1. Puasa selama enam hari1. Puasa selama enam hari1. Puasa selama enam hari1. Puasa selama enam hari

Sebagaimana disinggung
sebelumnya, puasa Syawal meru-
pakan amalan sunnah di bulan
Syawal yang paling banyak
dilakukan. Puasa ini dilakukan
setelah hari raya Idul Fitri sebagai
penyempurna atau pelengkap
puasa Ramadhan di bulan sebe-
lumnya.

Waktu terbaik untuk
menjalani puasa Syawal ini

Di penghujung tahun 1959 terlaksana
Muktamar Alam Islamy di Baitul Maqdis.
M. Natsir saat itu mengirimkan pidato
via radio untuk membahas masalah
Palestina. Muktamar berulang-ulang
terjadi, sampai kepada satu kesimpulan
bahwa masalah Palestina bukan masalah
lokal. Jadi tidak bisa dihadapi secara lokal.
Harus dihadapi bersama-sama. “Kal jasadil
wahid”, baik di dalam dunia Arab maupun
di luar Arab, di manapun orang Islam
berada.

M. Natsir menuliskan bahwa titik tolak
(mabda) Zionisme adalah ajaran Yahudi
sendiri. Mereka yakin Palestina adalah
milik mereka. Dan mereka harus kembali
ke sana. Pendiri dan pemimpin gerakan
Zionisme, Theodore Herzl pada Kongres
Zionist Sedunia 1897 di Basel
menegaskan, “Kita harus kembali ke sana
(Palestina) dan apa yang dinamakan
Masjidil Aqsha itu harus diganti dengan
mendirikan Haikal”. Jadi menurut Natsir,
“masalahnya bukan semata-mata ingin
memiliki sepotong tanah, karena tanah
lain masih banyak bahkan lebih luas dan
subur dari Palestina. Akan tetapi ini adalah
“unsur Agama”. Bukanlah masalah ini
semata-mata soal sekuler dan soal agamis.”

Salah satu cara menghancurkan
kekuatan umat Islam adalah dengan
meruntuhkan moralitasnya. Itulah yang
dilakukan Israel dan bangsa-bangsa Barat.
Dengan keruntuhan moral, Natsir
memandang umat Islam tidak lagi memiliki
kecemburuan dan rasa pembelaan terhadap
agamanya. Sehingga sampai kapan pun
jika umat Islam tidak melepaskan diri
dari jeratan kerusakan moral, umat Islam
tidak akan mampu membebaskan Palestina
dari jajahan Israel.

Natsir menutup bukunya dengan
optimisme bahwa umat Islam Indonesia
akan memiliki peran besar dalam
perjuangan pembebasan Palestina. Natsir
katakan, rakyat Palestina mempunyai
harapan yang tinggi kepada Indonesia
dimana rakyat muslimnya terbanyak di
dunia. Rakyat Palestina, menurut Natsir,
merasa bahwa Indonesia lebih akrab
kepada mereka dan lebih awal berhubungan
dengan mereka di timur tengah. Bahwa
juga penting diingat, bangsa yang pertama
kali mendukung moril dan materil
kemerdekaan bangsa Indonesia (setelah
dijanjikan oleh Jepang) jauh sebelum
Proklamasi kemerdekaan RI adalah bangsa
Palestina. Dikutip dari Hasbi anak M.Natsir
diteruskan Fadhol Arofah salah seorang
kader Dewan Dakwah Islamiyah Indonesia.

Islam, muncul kembali sifat asli mereka
yaitu rakus dan murka terhadap kekuasaan
dan harta benda. Timbul kembali
ketakaburannya merasa sebagi bangsa
paling mulia dan paling hebat. Karena
kedengkian mereka kepada Islam dan
umatnya, mulailah mereka membuat makar
sampai jatuhnya kekhilafahan Utsmaniyah. 

Perang Arab-Israel terjadi, dimenangkan
oleh Israel. Sengketa terus terjadi dari 1956-
1959. Pada tahun 1956, Muktamar Alam
Islamy mengadakan pertemuan untuk
membahas kenapa Arab kalah perang? Kata
Natsir, ‘Apa gerangan yang menjadi sebab
kekalahan kita, padahal kita tujuh orang
(negara), mereka satu? Natsir menyatakan
salah satu kelemahan umat Islam adalah
tidak dapat bersatu menghadapi musuh.
Tujuh negara Arab itu dipecah-belah dan
diadu domba sehingga menghilangkan
kesatuan dan kesamaan visi perlawanan
terhadap penjajah Israel.

Natsir dalam buku Pesan Perjuangan
Seorang Bapak; Percakapan antar generasi
(1988) mengisahkan, Rabithah Alam Islamy
telah berkali-kali mencoba mendamaikan
negara Arab. Akan tetapi masing-masing
negara Arab merasa lebih puasa untuk
“berjuang” sendiri-sendiri melawan Israel
sementara Israel dan negara-negara Barat
pendukungnya terus berusaha memecah-
belah dan mengadu domba mereka. Dalam
buku itu Natsir mengatakan, jika Israel
membongkar Masjidil Aqsha dan
menggantinya dengan Kuil Yahudi,
negara-negara Arab akan menghadapi dua
pilihan terakhir, yaitu hancur sama sekali
atau berjihad habis-habisan.

Menghadapi Israel menurut Natsir,
bukan soal sepotong tanah bernama
Palestina. Tetapi soal kita menghadapi
suatu gerakan aqidah, gerakan kepercayaan
yang beraksi dengan teratur dan tertib.
Kita berhadapan dengan satu gerakan
agama yang beraksi politik internasional.
Gerakan yang saling bekerjasama antara
Zionisme, Kristen dan Komunisme.

Natsir menegaskan, bahwa kita akan
mampu menghadapi Israel dan sekutunya
hanya dengan Aqidah Islamiyah. Tetapi,
menurutnya, bukan aqidah Islamiyah yang
di bawah bibir, yang kosong daripada amal.
Akan tetapi aqidah yang beramal, yang
inter-Islamic sekurang-kurangnya, kalau
tidak internasional. Maka oleh karena itu,
kata Natsir, kita harus melihat bahwa
masalah Palestina bukanlah masalah lokal,
bukanlah masalah orang Arab, bukanlah
semata-mata masalah teritorial, tapi adalah
masalah Islam dan umat Islam seluruhnya.

Mohammad Natsir atau M. Natsir (1908-
1993) bukan hanya tokoh dan pemimpin
Islam nasional tetapi juga tokoh dan
pemimpin Islam internasional, wartawan
dan juga penulis. Pernah menjabat Perdana
Menteri NKRI yang pertama dan Ketua
Umum Partai Islam terbesar di Indonesia
Masyumi, M. Natsir memainkan perannya
sebagai tokoh bangsa di dunia
internasional.

M. Natsir sebagai Ketua Umum
Masyumi melakukan lawatan ke beberapa
negara timur tengah (1952), menghadiri
dan dipilih secara aklamasi menjadi
Pimpinan Sidang Muktamar Alam Islamy
di Damaskus Suriah (1956), mengerahkan
solidaritas masyarakat Indonesia untuk
membantu perjuangan kemerdekaan negara-
negara di Afrika Utara (1956), dan
melakukan kunjungan ke negara-negara
timur tengah atas undangan pemerintah
Saudi Arabia, Yordania, dan Kuwait.

M. Natsir pernah menjabat sebagai Vice
President World Muslim Congress yang
bermarkas di Karachi Pakistan (1967-1993),
Anggota Majlis Ta’sisi Rabithah Alam
Islamy yang berpusat di Makkah Saudi
Arabia (1969-1993), Majlis A’la Al Islami
li Al Masajid (Dewan Masjid Sedunia)
1976-1993, Ketua Tim Penyelesaian
Masalah Muslim Moro Filipina Selatan,
Organisasi Konferensi Islam (OKI) 1978,
Anggota Dewan Pendiri Al Haiah Al
Khairiyah Al Islamiyah Al A’lamiyah yang
berpusat di Kuwait (1989), Anggota Dewan
Pendiri Oxford Islamic Studies Inggris
(1987), dan Anggota Kurator International
Islamic University, Islamabad Pakistan
(1987).

Tak terkecuali perhatian M. Natsir
kepada masalah Palestina. Dalam sidang-
sidang di berbagai organisasi Islam dunia
yang diikutinya, masalah Palestina tidak
pernah luput dari perhatiannya. M. Natsir
termasuk salah seorang yang pertama kali
menginternasionalisasikan masalah
Palestina. Propaganda Israel dan negara-
negara barat pendukung Israel
menyebutkan bahwa masalah Palestina
adalah masalah internal. Masalah negara
Palestina dan Arab bukan masalah dunia
internasional. Tokoh-tokoh seperti M.
Natsir yang membuka mata dunia
khususnya dunia Islam bahwa masalah
Palestina adalah masalah dunia
internasional dan masalah dunia Islam.
Apa yang terjadi di Palestina adalah
penjajahan dan tindakan biadab atas
kemanusiaan yang dilakukan oleh penjajah
Zionis Israel.

Salah satu bentuk perhatian M. Natsir
kepada masalah Palestina adalah
memaksimalkan media sebagai alat
pemberitaan dan propaganda masalah
Palestina. Ia mengabarkan dan
mengingatkan kepada masyarakat Islam
dunia bahwa ada saudara mereka yang
terjajah dan terdzalimi di belahan bumi
bernama Palestina. Ia mengarahkan
perhatian dunia internasional bahwa ada
kasus penistaan terhadap kemanusiaan yang
terjadi di bumi Palestina.

M. Natsir menulis satu buku berjudul
“Masalah Palestina”. Buku yang terbit
pada tahun 1970 ini memuat pemikiran-
pemikiran M. Natsir tentang masalah
Palestina di antaranya; Sejarah kaum
Yahudi menduduki Palestina, peperangan
Arab-Israel yang dimenangkan Israel, sejarah
gerakan Zionis, Palestina adalah masalah
kaum Muslimin, hakikat masalah Palestina,
kondisi negara-negara di sekitar Palestina,
dan harapannya untuk Palestina ke depan.

Selain takabbur, kata Natsir, orang
Yahudi juga memiliki sifat seperti ulat
di atas daun pisang. Daun pisang hancur
berlubang-lubang sedangkan badannya
sendiri gemuk dan sehat. Itulah kenapa
sejak berabad-abad bangsa Yahudi adalah
bangsa yang dibenci dimana-mana. Di
Eropa mereka dikejar-kejar dan dibunuh
tetapi di bawah naungan Khilafah Islamiyah
dan di tengah-tengah umat Islam mereka
aman. Karena merasa aman di tengah umat
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Solok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, Khazanah—Bupati
Solok Capt. Epyardi Asda,
M.Mar, kembali
mengeluarkan instruksi
tentang tentang aturan baru
bagi pegawai Aparatur Sipil
Negara (ASN) di lingkup
Pemkab Solok.

Kali ini, Epyardi Asda
mengeluarkan Instruksi
Nomor 800/792/BKPSDM-
2021 tentang domisili
pegawai ASN di lingkup
Pemkab Solok dalam
pelaksanaan kedinasan. Surat
tertanggal 10 Mei 2021 itu,
ditujukan kepada seluruh
Kepala Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) dan Camat se-
Kabupaten Solok.

Dalam surat tersebut,
terdapat empat poin yang
ditekankan. Yakni tentang
upaya mencapai
produktivitas dan target kerja
serta meningkatkan disiplin
pegawai ASN dalam
pelaksanaan kedinasan.
Epyardi menyandarkan
instruksinya pada Peraturan
Pemerintah Nomor 53 Tahun
2010 tentang Disiplin
Pegawai Negeri Sipil. 

Pertama, Seluruh Pegawai
Aparatur Sipil Negara yang
bekerja di lingkungan
Pemkab Solok wajib
berdomisili di wilayah
Kabupaten/Kota Solok untuk
mempercepat pelaksanaan
tugas-tugas kedinasan.

Kedua, Pegawai Aparatur

Sipil Negara di lingkungan
Pemkab Solok sesuai dengan
poin 1 di atas, diberi
tenggang waktu selama satu
bulan untuk melakukan
persiapan terkait Instruksi
ini.

Ketiga, Bagi Pegawai
Aparatur Sipil Negara di
lingkungan Pemkab Solok
yang tidak mengindahkan
instruksi ini, akan diberikan
sanksi sesuai peraturan
perundang-undangan yang
berlaku.

Keempat, Bagi Pegawai
Aparatur Sipil Negara di
lingkungan Pemkab Solok
yang merasa keberatan
dengan instruksi ini, agar
menyampaikan alasannya
kepada atasan langsung
sebagai bahan evaluasi oleh
pimpinan.

Instruksi ini langsung
membuat sejumlah ASN dari
pejabat eselon hingga
pegawai di tingkat staf
kelimpungan. Terutama,
bagi mereka yang memiliki
istri atau suami yang bekerja
di daerah lain di luar
Kabupaten Solok dan Kota
Solok. Demikian juga
dengan anak-anak yang
bersekolah atau kuliah di
luar Kabupaten Solok atau
Kota Solok.

“Artinya, kami harus
pindah dan mencari rumah
baru di Kabupaten Solok
atau Kota Solok, jika masih

ingin bekerja di Pemkab
Solok. Jika hanya saya saja
yang pindah domisili, tentu
saya akan hidup seperti
bujangan dan berpisah
dengan keluarga. Jika
membawa istri dan anak,
tentu mereka yang harus
bolak-balik. Berarti kami
harus mengeluarkan biaya

ekstra,” ujar salah seorang
ASN yang minta namanya
tidak diekspos.

Jika Instruksi Bupati
Solok tersebut dikaitkan
dengan disiplin, ASN tersebut
menyatakan hal itu tidak ada
urgensi dan korelasinya
dengan lokasi domisili.
Apalagi, jika dikaitkan

dengan PP 53 tahun 2010,
yang tidak ada mengatur
tempat tinggal atau domisili
ASN.

Menurutnya, yang ada
adalah pegawai diwajibkan
hadir dan melaksanakan
tugas sesuai dengan jam
kerjanya.

“Kami sudah menjalani

Warga Sungai Jariang Serahkan Dua
Ekor Kukang ke BKSDA Agam

Sungai Jariang, KhaSungai Jariang, KhaSungai Jariang, KhaSungai Jariang, KhaSungai Jariang, Kha-----
zanahzanahzanahzanahzanah—Doni Ariandi (35 )
warga Jorong V Sungai Jari-
ang, Nagari Lubuk Basung,
Kecamatan Lubuk Basung
Kabupaten Agam  menyerah-
kan dua ekor Kukang ke
Balai Konservasi Sumber Daya
Alam (BKSDA) Kabupaten

Dijelaskan, berdasarkan
hasil observasi, diketahui
kedua satwa itu berkelamin
jantan dan berusia kurang
lebih 3 tahun, dalam kondisi
sehat dan masih sangat
agresif.

“BKSDA Agam sangat
mengapresiasi kepedulian
warga tersebut dalam
menyelamatkan satwa
langka,” ucapnya lagi.

Direncanakan satwa
kukang yang diserahkan itu
akan dilepasliarkan ke alam
bersamaan dengan satwa
kukang yang menjadi barang
bukti kasus perdagangan
satwa beberapa waktu lalu
yang saat ini dirawat oleh
BKSDA Agam.

Diberitakan sebelumnya,
Resor KSDA Agam bersama
Penyidik Polres Agam telah
menyerahkan pelaku HJ (45
tahun) bersama barang bukti

Wawako Padang Panjang Minta Satgas
Covid-19 di Kelurahan Dievaluasi

ini (tinggal di luar
Kabupaten Solok) selama
bertahun-tahun. Setelah
menjalani perhitungan dan
kesepakatan yang matang
dengan seluruh anggota
keluarga. Jika masalah
disiplin, menurut kami
bukan masalah dimana kami
tinggal. Tapi bagaimana kami

hadir tepat wak
tu dan melaksanakan

tugas sesuai dengan jam
kerja dan kewajiban kami
sebagai ASN. Jika akan
disanksi, tentu harus jelas
karena kami tidak disiplin,
bukan karena tempat tinggal
atau domisili kami,”
ungkapnya.  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

MEMBERIKAN INFORMASI - Bupati Solok Capt. Epyardi Asda, M.Mar saat menyampaikan inormasi pada ASN. (Foto : Rijal Islamy)

1 Unit Rumah Terbakar
Sungai Batang, KhazanahSungai Batang, KhazanahSungai Batang, KhazanahSungai Batang, KhazanahSungai Batang, Khazanah—Satu unit rumah
milik Murniati (64) di Aia Kubang Jorong Labuah
Nagari Sungai Batang Kecamatan Tanjung Raya
Kabupaten Agam dilalap si jago merah, Minggu
(23/5) jam 23.30 WIB.

Kejadian berawal diketahui oleh Erlina anak
korban melihat api telah membesar dari sebuah gubuk
kecil di belakang rumah. Kemudian berteriak meminta
tolong kepada warga lainnya. 

Sejumlah masyarakat dan pemuda datang
membantu memadamkan api secara manual. Tidak
lama setelah itu petugas Damkar datang membantu
memadamkan kebakaran di rumah warga tersebut.
Demikian disampaikan Camat Tanjung Raya
Handria Asmi kepada wartawan Senin pagi (24/5).

Dikatakan, Murniati diketahui mempunyai 2
orang anak, 38 cucu, dan 1 Lansia.

Akibat dari kebakaran tersebut diperkirakan korban
mengalami kerugian sekitar 200 juta rupiah dan
tidak ada korban jiwa.

Api dapat dipadamkan 1 jam setelah itu dengan
bantuan masyarakat, 2 unit mobil pemadam
kebakaran, TNI, Polri,

BPBD,  Pol PP,  PMI, dan 1 unit motor pemadam
Nagari Duo Koto Kecamatan Tanjung Raya.  heppyheppyheppyheppyheppy
k u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a r

perdagangan dua ekor satwa
kukang kepada jaksa
penuntut umum (JPU)
kejaksaan negeri Agam
setelah berkas perkara
dinyatakan lengkap (P21).

HJ merupakan warga
Kabupaten Pasaman yang
ditangkap dan diamankan
oleh tim gabungan BKSDA
Sumatera Barat dan
Satreskrim Polres Agam di
Pasar Bawan Kecamatan
Ampek Nagari kabupaten
Agam, Rabu (24/03) sekira
pukul 15.30 WIB ketika
membawa dan akan
memperniagakan satwa
kukang.

Diketahui, kukang
adalah satwa liar dilindungi
oleh Undang-Undang Nomor
5 tahun 1990 Tentang
Konservasi Sumber Daya
Alam dan Ekosistemnya. 
heppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandar

SERAHKAN - Seorang warga serahkan 2 ekor Kukang
ke BKSDA

Agam, Jumat (21/5).
Kepala Resor BKSDA

Agam, Ade Putra
menuturkan, hewan itu
ditemukan Doni di tiang
listrik, Kamis (20/5).
Khawatir binatang itu akan
tersentrum arus listrik, ia
membawa kedua hewan itu

binatang itu ke rumah untuk
dirawat.

“Sesampai di rumah,
anak Doni Ariandi
memberitahu kepadanya
bahwa binatang itu adalah
Kukang atau Nycticebus
Coucang dan merupakan
binatang yang dilindungi
undang-undang,” terang Ade.

Ditambahkan Ade, Doni
Ariandi kemudian,
melaporkan penemuan
sekaligus menyerahkannya
ke BKSDA Agam pada hari
Jumat.

“Petugas Resor KSDA
Agam yang datang ke lokasi
selanjutnya mengevakuasi
satwa langka dan dilindungi
itu dengan memindahkan ke
kandang yang sudah
disiapkan, lalu di bawa ke
kantor Resor KSDA Agam
di Lubuk Basung untuk
diobservasi,” ucapnya.

Wisyudha Utama
mengapresiasi petugas yang
tetap melaksanakan
himbauan kepada
masyarakat.Disamping itu,
pelaksanaan kegiatan PPKM 
mikro, Arus balik lebaran
untuk masyarakat yang baru
pulang harus didata.  

“Pelaksanaan keramain
harus ada izin dari polres.
Kita cegah penumpukan
masa. Bulan  kemarin zona
kuning. Bulai Mei langsung
orange. Ini perlu diantisipasi
jangan sampai merah,”
ungkapnya.

Kabid Pencegahan dan
Pengendalian Penyakit (P2P)
Dinas Kesehatan Kota,
Rahmaisa, SKM
mengungkapkan, terjadi
penambahan kasus positif
Covid-19 hari ini sebanyak
20 orang. Sehingga total
kasus Covid-19 sebanyak 98.
“Sembuh satu, meninggal
satu,” katanya. 

Plt. Kepala BPBD
Kesbangpol, Ir. Zulheri, MM
mengatakan dari laporan
Dinas Kesehatan, tingkat
kesembuhan Covid-19
terbilang cukup tinggi dan
kasus Covid-19 agak
menurun. Meski begitu
Zulheri meminta masyarakat
tetap waspada.

“Jangan sampai tidak
mematuhi prokes. Lonjakan
kasus bisa saja terjadi bila
kita tidak peduli terhadap
prokes,” katanya. 
p a u l h e n d r ip a u l h e n d r ip a u l h e n d r ip a u l h e n d r ip a u l h e n d r i

MEMBERIKAN 
ARAHAN -
Kapolres
Padang
Panjang
AKBP Apri
Wibowo SIK
saat
memberikan 
arahan di
balaikota
bersama
Wawako
Asrul. (Foto
:
Paulhendri) 

PMI Kota Bukittinggi
Serahkan Amanah Alumni FH
Unja Angkatan 86

Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,
KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Wakil Wali
Kota, Drs. Asrul didampingi
Kapolres meminta pemerintah
di tingkat kecamatan terus
melakukan koordinasi
sekaligus mengevaluasi
Satuan Tugas (Satgas)
penanganan Covid-19 di
tingkat kelurahan. 

“Satgas di kelurahan
perlu lebih intens melakukan
antisipasi penyebaran Covid-
19, seperti prosedur tamu
keluar masuk di kelurahan,”
ungkap Asrul dalam Rapat
Evaluasi Penanganan Covid-
19 yang turut dihadiri
Kapolres, AKBP. Apri
Wibowo, SIK, Dandim
0307/TD, Letkol. Inf.
Wisyudha Utama, di Lantai
III Balaikota, kemarin 

Evaluasi tersebut

sekaligus sebagai tindak
lanjut instruksi Presiden, Ir.
Joko Widodo dan Menteri
Dalam Negeri, Jenderal Polisi
(Purn) Prof. Drs. H.
Muhammad Tito Karnavian,
MA, Ph.D, terkait upaya
mewaspadai penyebaran
virus Covid-19, pada zoom
meeting beberapa  waktu
lalu.

Di samping itu, Asrul
juga meminta vaksinasi
Covid-19 terhadap lansia di
kelurahan terus
disosialisasikan agar para
lansia termotivasi mengikuti
vaksinasi. “Terus
sosialisasikan pentingnya
vaksinasi ini agar para lansia
tidak enggan untuk
divaksin,” katanya.

Terkait isolasi mandiri,
Asrul meminta hal itu dapat

terkontrol dan jangan terlalu
banyak, terutama bagi yang
terkonfirmasi positif.
“Upayakan di tempat
tertentu, sehingga kita bisa
menekan penyebaran Covid-
19,” ujarnya.

Sementara itu, Kapolres
Apri Wibowo, mengimbau 
stake holder di wilayah
sektor kerja masing-masing
memegang peranan dan
bertanggung jawab dalam
menangani dan
mengantisipasi penyebaran
Covid-19.

“Ancaman satu tahun
kurungan bagi orang
menolak penerapan prokes.
Nanti akan disosialisasilan,
biar tak salah langkah
sehingga mengakibatkan
sanksi hukum,” ujarnya. 

Dandim  0307/TD,

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—Palang Merah
Indonesia (PMI) peduli terhadap kemanusiaan,
dengan hastag PMI Kota Bukittinggi “PMI
Siap Bantu”, “PMI Bersama Untuk
Kemanusiaan”. Gerakan kepalangmerahan
tidak ada batas dalam melakukan aksi
kemanusiaan dimanapun berada, apakah itu
bencana alam maupun bencana non alam
yang terjadi.

Dalam menolong dan membantu jiwa
kemanusiaan, relawan PMI Kota Bukittinggi
yang dikomandoi H.Chairunnas dan Kepala
Markas, Ahmad Jais selalu mengedepankan
pertolongan pertama dalam suatu bencana
musibah. Artinya sebelum korban musibah
dibawa ke rumah sakit, relawan-relawan inilah
yang memberikan pertolongan pertamanya.

Ketua PMI Kota Bukittinggi
H.Chairunnas bersama Kepala Markas, Ahmad
Jais, tim publikasi dan perawat ketika berada
di Rumah Sakit Otak M.Hatta (RSOMH)
Kota Bukittinggi, kemarin mengatakan
gerakan-gerakan kemanusiaan yang
dilakukan PMI Kota Bukittinggi sudah
banyak yang mengetahuinya bahkan sampai
luar Kota Bukittinggi.

Buktinya dia sendiri tidak saling
mengetahui dan mengenal dengan Ajo
Herman koordinator alumni Fakultas Hukum
Universitas Jambi (FH Unja) angkatan 1986
yang dihubungi melalui komunikasi telepon
seluler guna menyerahkan dan
menyampaikan amanah berupa bantuan
donasi dari para alumni untuk Zulfikar rekan
almamater sebesar Rp26.350.000 yang sedang
dirawat di rumah sakit Otak M.Hatta
(RSOMH) Kota Bukittinggi, ucapnya.

Disampaikan H.Chairunnas saat
menyerahkan amanah yang diberikan Ajo
Herman, bahwa kawan-kawan pak Zulfikar
dari FH Unja angkatan 86 mengumpulkan

bantuan donasi dan minta tolong diantarkan
dan diserahkan melalui PMI Kota Bukittinggi
sebanyak yang tertulis sebesar Rp26.350.000.

Lebih lanjut dikatakannya, mudah-
mudahan bantuan donasi kawan-kawan pak
Zulfikar yang kami serahkan melalui PMI
Kota Bukittinggi dapat berguna dan dapat
meringankan kebutuhan. Untuk memperjelas
dan membuktikan telah diberikannya
amanah, Chairunnas melakukan telepon dan
video call dengan  Ajo Herman guna
berkomunikasi langsung dengan Zulfikar.

Zulfikar dengan haru dan tak terbendung
air mata didampingi istrinya saat menerima
amanah yang disampaikan Chairunnas dari
alumni FH Unja angkatan 86, dalam
percakapan di video call tersebut tampak
terisak-isak mengucapkan terima kasih
kepada Ajo Herman dan sampaikan terima
kasih kepada kawan-kawan yang telah
membantu. Terlihat sepintas di wajah Zulfikar
seakan tak percaya dan terpana menerima
bantuan donasi tersebut.

Chairunnas, Ahmad Jais dan tim publikasi
memberikan dorongan kekuatan lahir dan
batin dalam menghadapi penyakit untuk
tetap semangat kepada Zulfikar yang
bertempat tinggal di Kota Padang Panjang.
Beliau pun memberikan respon dengan
mengangkat kedua tangannya tanda
semangat.

Menurut keterangan seorang perawat
RSOMH Kota Bukittinggi, Zulfikar sudah
satu minggu di rawat di ruang inap Ina
C disebabkan penyakit stroke kerongkongan
dan tidak dapat bergerak banyak. Untuk
makan pun memakai alat bantu berupa
selang guna memasukan makanannya,
sedangkan untuk ke kamar mandi tidak
bisa, terpaksa dibantu dengan alat
pembuangan, pungkasnya.   iwin sb iwin sb iwin sb iwin sb iwin sb
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MASUK LIMA BESAR TINGKAT PROVINSI

110 TAHUN PERGURUAN THAWALIB PADANG PANJANG

Bedah Buku Thawalib dengan Sejumlah Tokoh

Bukittinggi Wajib Waspada
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Prediksi dari banyak pakar
epidemiologi, terutama Dr. dr. Andani Eka Putra selaku staf
ahli Kementerian Kesehatan bidang pencegahan Covid-19,
tentang kemungkinan terjadinya lonjakan kasus pandemi Covid-
19 pasca perayaan libur Hari Raya Idul Fitri patut di waspadai
mengingat perayaan tersebut sangat sarat dan erat kaitannya
dengan tradisi atau adat budaya yang melibatkan orang banyak.

Menyikapi hal tersebut, Ibnu Asis, selaku anggota Komisi
II DPRD Kota Bukittinggi, Sabtu (22/5) di gedung DPRD
Kota Bukittinggi menyampaikan pandangan sekaligus beberapa
hal strategis yang patut dan mesti menjadi perhatian bersama,
khususnya warga Kota Bukittinggi.

Ibnu Asis menambahkan tidak ada kata dan alasan lain,
bahwa semua stakeholder harus bersatu-padu dan berjibaku
serta memiliki sikap dan kesatuan langkah yang tepat dan
seirama untuk membantu menanggulangi berkembangnya wabah
ini serta meminimalisir dampak dari pandemi Covid-19 ini.

Setidaknya, menurut politisi senior PKS itu diperlukan
pengokohan dan penguatan kembali beberapa hal strategis ,
pertama, Satgas Penanggulangan Covid-19 perlu melakukan
sosialisasi ulang dan massif sampai ke tingkat Kelurahan berkenaan
dengan keberadaan Perda Provinsi Sumatera Barat nomor 6
tahun 2020 tentang “Adaptasi Kebiasaan Baru” (AKB) pada
masa pandemi, kedua, pemerintah daerah melalui perangkat
daerah terkait, sangat perlu melakukan sosialisasi ulang sampai
ke tingkat RT atau RW terhadap keberadaan Peraturan Wali
Kota Bukittinggi sebagai tindak lanjut atau pelaksanaan dari
Perda AKB    Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

Lolos MBKM Nasional
Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Lolos dalam seleksi Merdeka Belajar
Kampus Merdeka (MBKM) secara nasional Programa Studi
(Prodi) Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa dan Seni (FBS),
Universitas Negeri Padang (UNP) langsung melaksanakan
Workshop Penyusunan Kurikulum Merdeka Belajar Kampus
Merdeka.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Guest House UNP di
Lubuk Minturun, Sabtu(22/5) dan Minggu (23/5) dengan
menghadirkan  pembicara Dr. Pujiharto, M. Hum dari Universitas
Gadjah Mada.

Dalam Workshop tersebut dilakukan pembahasan tentang
bagaimana sesungguh penerapan MBKM, serta penetapan profil
lulusan, penetapan capaian lulusan, dan penetapan mata kuliah.

Selain itu Dr. Pujiharto juga membahas trik-trik dan hal-
hal yang harus diperhatikan dalam menyusun kurikulum MBKM
sehingga lulusan yang dihasilkan betul-betul siap dan terpakai,
serta mampu menjadi wirausahawan yang mumpuni.

Kordinator Prodi Sastra Indonesia UNP Dr. Yenni Hayati,
M. Hum., menyampaikan dari 10 Prodi yang diusulkan UNP
ke Kemendikbud untuk Program MBKM, hanya 6 Prodi yang
lolos seleksi, salahsatunya Prodi Sastra Indonesia.

Dekan Fakultas Bahasa dan Seni, Prof. Dr. Ermanto, M.
Hum, mengatakan saat ini untuk Program MBKM hampir
semua Prodi di UNP melaksanakan.

“Selain yang diseleksi oleh Kemendikbud, ada juga
  Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka  yang diseleksi
dan dibiayai oleh UNP dan pelaksanaannya juga akan dimulai
bersamaan,” kata dia   Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa.

lapangan) oleh tim penilai dan
pihaknya berharap tentunya Kota
Payakumbuh dapat menjadi
utusan Sumbar untuk tingkat
nasional.

“Dan itu butuh dukungan para
pemangku kebijakan di kota ini
terkhusus pada dua pembina
umum, walikota dan ketua DPRD.
Kesempatan baik harus
dioptimalkan, jika bisa
dioptimalkan dilangkah 5 besar
ini maka Payakumbuh akan
berprestasi khususnya dibidang
ke-karang taruna-an,” imbuh
Yonaldi saat di konfirmasi.

Dengan pencapaian tersebut,
tentu ke depannya Kota
Payakumbuh akan melaju lebih
baik lagi dalam menggapai
prestasi sehingga sebagai kota
yang terkenal dengan kuliner
tersebut, akan selalu dikunjungi
wisatawan lokal maupun
mancanegara.

Setelah berlangsungnya
pertemuan di kantor walikota, tim
penilai dari Dinas Sosial Sumbar
langsung bergerak untuk
melakukan penilaian lapangan
yang akan berlangsung selama
dua hari, yakni tanggal 24 dan
25 Mei 2021   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Payakumbuh, Khazanah— Setelah sebelumnya
dilaksanakan penilaian tahap I serta telah diumumkan juga oleh
Dinas Sosial, hasil terhadap penilaian 5 (lima) besar seleksi
pilar-pilar sosial berprestasi tingkat Sumbar April lalu, Kepala
Dinas Sosial Sumbar, Jumadil  melakukan kunjungan penilaian
terhadap pilar-pilar sosial berprestasi di Kota Payakumbuh.

Kuliyatul Ulum El-Islamiyah (KUI)
setingkat Aliyah/SMA.

Sementara Ketua Yayasan Thawalib
Dr. Saiful Amin menambahkan,
silaturrahmi dengan Buya Mahyeldi
bagi Perguruan Thawalib bukanlah
sesuatu yang baru terjadi. Hubungan
dengan Buya Mahyeldi selama ini
berjalan baik  ketika menjabat sebagai
walikota Padang. “Pada akhir tahun
2019, Buya Mahyeldi yang menjabat
sebagai walikota Padang waktu itu,
pernah berkunjung ke Perguruan
Thawalib dan shalat berjemaah dengan
para santri Thawalib. Bahkan,
memberikan tausiah langsung,” kata
Saiful Amin  */Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.

TTTTTiga Pilar Sosial Kota Payakumbuh Dinilaiiga Pilar Sosial Kota Payakumbuh Dinilaiiga Pilar Sosial Kota Payakumbuh Dinilaiiga Pilar Sosial Kota Payakumbuh Dinilaiiga Pilar Sosial Kota Payakumbuh Dinilai

Tiga Pilar Sosial Berprestasi
yang dikunjungi oleh Dinas Sosial
Sumatera Barat (Sumbar) adalah
Karang Taruna Sopan Santun
Kelurahan Balai Jaring, Kecamatan
Payakumbuh

Timur, Pekerja Sosial Masyara-
kat (PSM) atas nama Betaria
Andriyani dan Tenaga
Kesejahteraan Sosial Kecamatan
(TKSK) atas nama Hayatul Putra.

Tim penilai dari Dinas Sosial
provinsi yang dipimpin Kepala
Dinas Saosial Sumbar, Jumadil
itu, disambut oleh Asisten I
Yufnani Away, Asisten II
Elzadaswarman dan Kepala Dinas
Sosial Kota Payakumbuh Erwan
bersama jajaran, serta Ketua
Karang Taruna Kota Payakumbuh
Yonaldi.

Tim Dinas Sosial Sumbar
tersebut menyampaikan apresiasi
yang tinggi dan ucapkan selamat
untuk kota Payakumbuh.

“Selamat untuk kota
Payakumbuh yang telah masuk
dalam 5 besar terhadap pilar-pilar
sosial berprestasi. Dan kedatangan
tim penilai kali ini bertujuan untuk
melaksanakan penilaian lanjutan
dalam kunjungan lapangan, agar
nantinya setelah penilaian ini kami

bisa mendapatkan informasi yang
lengkap untuk menetapkan
terbaik 1,2,3 pada tingkat Provinsi
Sumbar,” ujar Sampurno salah satu
anggota tim.

Sementara itu, Pemko
Payakumbuh yang diwakili Asisten
I Yufnani Away dalam sambutan-
nya mengatakan jika pilar-pilar
sosial yang terpilih nantinya dapat
menjadi model bagi yang lainnya
dalam peningkatan kinerja dan
kualitas kelembagaan dalam
penyelenggaraan kesejahteraan
sosial.

Selanjutnya diharapkan terus
meningkatkan kinerjanya sehing-
ga kota Payakumbuh mampu
mewakili provinsi Sumatera Barat
ke tingkat nasional.

“Pekerja Sosial Masyarakat
(PSM), Tenaga Kesejahteraan
Sosial Kecamatan (TKSK), Karang
Taruna dan organisasi Sosial harus
mampu menjawab tantangan,
harus banyak inovasi,
berkoordinasi dan berkolaborasi
dengan SKPD, stakeholder dan
pihak swasta,” sebutnya.

Tidak lupa, Asisten I tersebut
juga berharap kepada tim penilai
provinsi akan mampu menjalankan
tugasnya secara independen.

Ternyata Ada Masjid Minangkabau di Palestina
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Indonesia
terus menunjukkan kepeduliannya
terhadap muslim di Palestina,
bahkan tidak banyak yang
diketahui publik. Lembaga
Dakwah dan Kemanusiaan,
Minangkabau Muslim Care
(MMC) adalah salah satu yang
menunjukkan kepedulian terhadap
muslim di Palestina dengan
membangun sebuah masjid yang
terletak di Jabalia Gaza Palestina,
Minggu (23/5).

Informasi tersebut dibagikan
di kanal Youtube TV SUMBAR
pada 18 Desember 2019 lalu, .
dalam postingan tersebut, Ketua
MMC Muhammad Shiddieq Al-
Minangkabawy mengatakan,
masjid akan dibangun dengan
ukuran 15x30 meter dan nantinya
akan diberi nama Masjid
Minangkabau.

Kemudian, dalam postingan
pada tanggal 15 November 2020,
Muhammad Shiddieq mengatakan,
di tahun 2020 dilakukan tahap
kedua pembangunan dan
penyelesaian tahap akhir.
Pembangunan tahap kedua
tersebut masih membutuhkan dana

untuk penyelesaiannya sebesar
Rp1,3 Miliar atau setara dengan
92.020 US$.

Dengan rincian 19.620 US$
untuk pembayaran upah tukang
dan pelunasan hutang di toko
bangunan Palestina.

“Kemudian, 72.400 US$ untuk
pembuatan menara, bentuk
gonjong yang merupakan
ornamem Minangkabau, tempat
wudhu, pemasangan keramik,
sound system, sajadah dan
perlengkapan lainnya,” ujarnya.

Masjid yang dibangun ini
mendapat respon yang sangat baik
dari warga Palestina. “Masyarakat
Palestina sangat berterimakasih
kepada seluruh muslim di
Indonesia. Khususnya warga
Minangkabau Sumatera Barat yang
mengagas pembangunan masjid
tersebut,” ujarnya.

Dia mengimbau masyarakat
Minangkabau dan warga Indonesia
lainnya membantu berdonasi
untuk penyelesaian pembangunan
Masjid Minangkabau ini. Bantuan
dapat disalurkan ke Bank
Muamalat dengan Nomor
Rekening 4230014005 atas nama

Minangkabau Muslim Care.
Nantinya, kata Muhammad

Shiddieq, Masjid Minangkabau
tersebut tidak hanya untuk ibadah
saja, namun juga untuk keperluan
berbagai kegiatan islami. Masjid
yang digagas oleh masyarakat

Minang ini dibangun pada tahun
2019 dan direncanakan rampung
pada tahun 2020. Namun hingga
berita ini diturunkan belum ada
informasi lebih lanjut mengenai
hasil akhir masjid Minangkabau
ini.   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

dan Hasril Chaniago (jurnalis senior)
merupakan suatu kehormatan bagi
Perguruan Thawalib.

“Ini suatu kehormatan. Sebab Buya
Mahyeldi yang menduduki jabatan
sebagai gubernur baru beberapa bulan
menyatakan kesediaan untuk datang,”
kata Abrar.

Selain menyampaikan surat
undangan, dalam pertemuan tersebut,
pengurus Yayasan Thawalib
menyampaikan kepada Gubernur Buya
Mahyeldi tentang perkembangan
Thawalib saat ini dengan unit Pendidikan
mulai dari PAUD, RA Al-Quran, Madrasah
Ibtidaiyah Unggul Terpadu (MIUT)
setingkat SD, Tsanawiyah Thawalib dan

Perguruan Thawalib yang mana
kegiatannya launching dan bedah buku
“Sejarah Perguruan Thawalib Padang
Panjang”. “Silaturrahmi dengan Pak
Gubernur adalah menyampaikan
undangan kepada beliau untuk acara
peringatan 110 tahun Perguruan Thawalib.
Alhamdulillah beliau menyatakan
kesediaan untuk hadir,” jelas Abrar.

Kesediaan Gubernur Buya Mahyeldi
hadir dalam acara yang juga
menghadirkan sejumlah tokoh membahas
buku “Sejarah Perguruan Thawalib
Padang Panjang” yakni Prof.Dr.Azyumardi
Azra (Guru besar Sejarah UIN Jakarta),
Prof.dr.Fasli Jalal, Sp.GK,Ph.D (Wakil
Menteri Pendidikan Nasional 2010-2011)

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Gubernur
Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah
direncanakan akan menghadiri acara
peringatan 110 tahun Perguruan
Thawalib Padang Panjang yang
diadakan pada Minggu 30 Mei 2021
nanti di Padang Panjang.

Dalam kegiatan tersebut juga akan
dilaksanakan kegiatan peluncuran dan
bedah buku “Sejarah Perguruan
Thawalib Padang Panjang”.

Hal tersebut disampaikan Ketua
Umum Yayasan Thawalib Abrar,
Minggu (23/5) di Padang.
“Alhamdulillah, Pak Gubernur
menyatakan kesediaan untuk
menghadiri acara peringatan 110 tahun

Perguruan Thawalib yang
diselenggarakan 30 Mei ini,” ujarnya.

Kehadiran Mahyeldi tersebut
dipastikan setelah pengurus Yayasan
Thawalib bersilaturrahmi dengan Gubernur
pada Jumat malam (21/5/2021) di
kediaman Gubernur Jalan Sudirman,
Padang.

Hadir dari Yayasan Thawalib selain
Abrar selaku Ketua Umum, juga Dr Saiful
Amin selaku Ketua Yayasan.tim penulis
buku Sejarah Perguruan Thawalib Yulius,
M.Ag.

Menurut Abrar, dalam pertemuan
dengan Buya Mahyeldi, pengurus
menyampaikan surat undangan terkait
dengan acara peringatan 110 tahun

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari
NAGARI ANDALEH

Persiapkan Diri Menjadi Nagari Ekowisata
“Kami mulai dari nol, namun

cita-cita anak nagari ini cukup
tinggi dan itu harus kami gapai,”
katanya.

Ari menyebut keindahan
nagarinya juga diabadikan dalam
film Tenggelamnya Kapal Van
Derwijk yang hits beberapa tahun
lampau.

Fasilitator Pemberdayaan
Masyarakat Sumatera Barat, Nofri
Yani dalam konteks cita-cita
Andaleh menjadi nagari ekoswisata,
mengatakan daerah itu sangat
berpotensi sebab di sana tidak hanya
menawarkan keindahan alam namun
juga keanekaragaman hayati.

Selain wisata alam, di Andaleh
juga berpotensi dikunjungi oleh
peneliti karena keberagaman bunga
yang sangat banyak dibudidayakan
masyarakat.

Yani menyebut, berbicara
wisata satu pondasi yang harus
kokoh adalah kesiapan masyarakat
ketika daerahnya dikunjungi
banyak orang.

“Jika masyarakatnya tidak siap,
maka wisata hanya akan jadi cerita
saja,” tutupnya   Novrizal Novrizal Novrizal Novrizal Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

Pada titik tertentu, di kejauhan
juga terlihat indahnya Danau
Singkarak Solok kemudian
luasnya pantai di Pariaman juga
bisa disaksikan dari nagari ini.

Tidak hanya panorama alam,
berada di daerah perbukitan, Nagari
Andaleh juga punya air terjun
yang eksotis dan tidak jauh dari
pemukiman.

Di dekat air terjun tersebut,
juga tumbuh bunga raflesia yang
langka dan jarang ditemukan. Pada
musim-musim tertentu bunga itu
mekar, menarik sekali sebab
lokasinya berdekatan dengan air
terjun.

Melihat potensi tersebut,
sejumlah pemuda di Andaleh
bercita-cita menjadikan kampung
kelahirannya sebagai nagari (desat
adat) ekowisata sehingga
pergerakan perekonomian lebih
menggeliat di sektor ini.

Anggota Karang Taruna Nagari
Andaleh, Ari (26) mengatakan saat
ini ia bersama pemuda serta
masyarakat Andaleh berupaya
menjadikan nagarinya sebagai
salah satu destinasi wisata di
Ranah Minang.

MEMUKAU- Terletak di kaki Gunung Marapi, Nagari Andaleh
menawarkan panorama alam yang memukau mulai dari
persawahan bertingkat, air yang jernih, dan suhu nan sejuk
berpadu menjadi panorama alam menakjubkan (foto: ist/net).
BBBBBatusangkaratusangkaratusangkaratusangkaratusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—
Terletak di kaki Gunung Marapi,
Nagari Andaleh menawarkan
panorama alam yang memukau
mulai dari  persawahan bertingkat,
air yang jernih, dan suhu nan sejuk
berpadu menjadi panorama alam
menakjubkan.

Nagari Andaleh secara geografis
terletak di Kecamatan Batipuh

Kabupaten Tanah Datar, sekitar dua
jam dari Kota Padang atau satu
jam dari Kota Bukittinggi.

Masuk lebih jauh ke nagari
ini, tanaman hias berjejer rapi di
rumah-rumah penduduk, semakin
menambah segar mata memandang,
suasana alam yang sudah indah
ditambah dengan bunga warna
warni menemani perjalanan.

Dijelaskannya, Pemko
Payakumbuh sudah memberikan
upaya dan dorongannya agar
semua yang dibutuhkan untuk
penilaian benar-benar real sesuai
hasil ekspose dan wawancara.

“Kami yakin tim penilai

merupakan orang-orang yang
berkompeten di bidangnya, kami
dari Pemko Payakumbuh sudah
memberikan yang terbaik,
selebihnya kita serahkan kepada
yang memiliki wewenang untuk
itu,” jelasnya.

Selain itu, Ketua Karang
Taruna Kota Payakumbuh Yonaldi
yang juga mantan sekretaris
Karang Taruna Kota Payakumbuh
di periode sebelumnya,
mengatakan 5 besar akan di fact
finding (kunjungan fakta

MASJID- Informasi yang dibagikan di kanal Youtube TV SUMBAR,
Ketua MMC Muhammad Shiddieq Al-Minangkabawy mengatakan,
masjid akan dibangun dengan ukuran 15x30 meter di Plaestina
dan nantinya akan diberi nama Masjid Minangkabau (foto:Ist/
net).

PENILAIAN- Setelah sebelumnya dilaksanakan penilaian tahap I serta telah diumumkan juga
oleh Dinas Sosial, hasil terhadap penilaian 5 (lima) besar seleksi pilar-pilar sosial berprestasi
tingkat Sumbar April lalu, Sosial Sumbar melakukan kunjungan penilaian terhadap pilar-pilar sosial
berprestasi tersebut (foto: Lili Yuniati).
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P a d a n g , K h a z a n a hP a d a n g , K h a z a n a hP a d a n g , K h a z a n a hP a d a n g , K h a z a n a hP a d a n g , K h a z a n a h —
Hingga kini praktek
penarikan paksa kendaraan
yang menjadi objek jaminan
fidusia masih sering terjadi.
Hal ini tak urung
menimbulkan rasa tidak
aman dan juga tidak nyaman
di masyarakat khususnya
konsumen. 

Sebenarnya Mahkamah
Konstitusi (MK) telah
memutuskan tentang
eksekusi (penarikan) jaminan
fidusia. Putusan MK No. 18/
PUU-XVII/2019 tersebut
tidak mencabut tentang
eksekusi jaminan fidusia itu.
MK justru memberikan
aturan yang jelas, penarikan
harus sesuai aturan. 

Demikian dikatakan
Kasubdit Jaminan Fidusia
Dirjen Administrasi Hukum
Umum Kemenkumham RI,
Iwan Supriadi saat menjadi
keynote speak Bimbingan
Teknis Jaminan Fidusia
dengan Masyarakat atau
pelaku usaha, Senin (24/5/
2021) di Padang. 

Bimtek yang mengusung
tema Eksekusi Jaminan
Fidusia pasca Putusan MK
dan Pengajuan Permohonan
Data Jaminan Fidusia
sebagai Asas Publisitas itu
diikuti 100 peserta. 

Ketua Pengadilan Negeri
Padang, Yoserizal yang
menjadi narasumber
menambahkan, MK
memberikan pembatasan
pada perusahaan pembiayaan
yang akan melakukan

eksekusi objek jaminan
fidusia, seperti penarikan
kendaraan, yaitu harus ada
kesepakatan kedua belah
pihak tentang cidera janji
(wanprestasi) serta pemilik
kendaraan tidak keberatan
menyerahkan kendaraan dan
dilakukan secara sukarela. 

Tentang wanprestasi itu,
lanjutnya, juga harus
memenuhi syarat, yaitu
wanprestasi tidak ditentukan
sepihak oleh perusahaan
pembiayaan dan harus
mengajukan gugatan telah
terjadi wanprestasi. 

“Jika syarat tersebut tidak
terpenuhi maka semua
eksekusi jaminan fidusia atau
penarikan kendaraan harus
menempuh eksekusi di
Pengadilan Negeri,”
tegasnya. 

Kanit 1 Subdit III
Ditreskrimum Polda Sumbar,
Joni Iskandar dalam
paparannya mengungkan,
jika pihaknya menerima
sangat banyak laporan
tentang fidusia ini.
Kendaraan ditarik kreditur
(perusahaan pembiayaan) di
jalan dan tidak diberi
kesempatan pada debitur
(konsumen) untuk mengambil
barang-barangnya. 

“Ada pula perusahaan
baru mendaftarkan sertifikat
fidusia setelah terjadi
wanprestasi (cicilan macet).
Padahal sesuai aturan, dalam
30 hari wajib didaftarkan
untuk dapat sertifikat
fidusia,” tegasnya.  devidevidevidevidevi

MENJADI NARASUMBER - Ketua Pengadilan Negeri Padang, Yoserizal saat menjadi narasumber Bimtek yang mengusung tema Eksekusi
Jaminan Fidusia pasca Putusan MK dan Pengajuan Permohonan Data Jaminan Fidusia sebagai Asas Publisitas. (Foto : Devi)

Kota Pariaman Raup PAD
dari Sektor Pariwisata
Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah—Pemerintah Kota Pariaman sukses gelar pariwisata
dengan protokol kesehatan (Prokes) dan raup PAD (Pendapatan Asli Daerah)
selama libur lebaran Rp250 juta lebih dari sektor Pariwisata. Jumlah ini
didapat selama delapan hari Pemerintah Kota Pariaman membuka destinasi
wisatanya.

“Jumlah tersebut berasal dari retribusi tiket masuk sebesar Rp203.867.000,
ditambah dengan pemasukan dari parkir Rp52.681.000, sehingga total PAD
Kota Pariaman selama 8 hari libur lebaran, berjumlah Rp256.548.000, dengan
jumlah kunjungan wisatawan mencapai 38.313 orang,” ujar Walikota Pariaman,
Genius Umar ketika memantau dan berdialog dengan petugas yang berada
di lapangan, Pantai Gandoriah, Minggu petang (23/5/2021).

Genius umar menjelaskan mulai dari tanggal 14 dan 15 Mei, PAD yang
terkumpul sudah mencapai Rp59.329.000, dengan jumlah wisatawan yang
berkunjung sebanyak 11.335 orang. “Dengan adanya instruksi dari Kapolda,
untuk tanggal 17 dan 18 Mei seluruh destinasi wisata Kota Pariaman ditutup,

karena ketidakpatuhan masyarakat dan pelaku wisata terhadap protokol
kesehatan, untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19 di Sumbar,” terangya.

Dirinya menyebutkan bahwa Pemerintah Kota Pariaman mengambil
kebijakan untuk membuka destinasi wisatanya dengan mengaktifkan retribusi
tiket masuk, yang berguna untukmengetahui jumlah wisatawan dan pengunjung
yang datang, sekaligus untuk menggenjot PAD dari sektor pariwisata.

Setelah dibuka kembali tanggal 18 Mei, sampai hari ini, tingkat kunjungan
mencapai 38.313 wisatawan yang  berwisata ke Kota Pariaman, dimana
pihaknya menarik retribusi tiket masuk Rp5.000/orang, untuk di Pantai
Gandoriah dan Pantai Kata, sedangkan yang ke Pulau Angso Duo, sesuai
retribusi sebesar Rp10.000/orang.

“Ada sebanyak 36.260 orang yang berwisata di Pantai, dan 2.053 orang
yang ke Pulau Angso Duo, dengan PAD yang terkumpul mencapai
Rp203.867.000, yang tentunya hal ini menjadi hal yang positif di tengah
penurunan laju ekonomi akibat pandemi Covid-19 saat ini,” sebutnya.

Sedangkan untuk parkir, baik kendaraan roda dua, roda empat dan
bus pariwisata, pemasukan PAD dari struk Rp. 32.610.000 dan dari karcis
Rp. 20.071.000, sehingga total pemasukan dari parkir berjumlah Rp52.681.000.

“Semoga dengan menggeliatnya kembali ekonomi dari sektor pariwisata
ini, Kota Pariaman dapat kembali meningkatkan laju pertumbuhan
ekonominya, yang manfaatnya dirasakan langsung oleh masyarakat,” kata
dia.

Genius Umar juga mengucapkan terimakasih kepada petugas gabungan
di kawasan wisata Kota pariaman, dimana terdiri dari petugas TNI, POLRI,
BPBD, Pol PP, Dishub, Dinas Pariwisata dan unsur lannya, yang telah
menerapkan Pariwisata dengan Prokes yang ketat, dan juga pembatasan
pengunjung hanya 30 persen dari jumlah maksimal yang ada.

“Terimakasih dan apresiasi kepada Polres Pariaman, Kodim 0308 Pariaman,
dan jajaran Petugas dari Pemko Pariaman, baik Pol PP, BPBD, Dishub
dan Dinas Pariwisata, yang telah berupaya menciptakan pariwisata yang
taat Prokes, sehingga destinasi wisata kita tetap dapat dibuka,” tutupnya.
  syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

PETUGAS GABUNGAN- Petugas gabungan dari Pemko Pariaman,TNI,
Polri, BPBD, Pol PP, Dishub, Dinas Pariwisata dan unsur lannya yang
telah berupaya menciptakan pariwisata yang taat prokes. (Foto :
Syafrial Suger)

Pemilik Usaha Ayam Petelur
Mengeluh
Padang Pariaman,  Kha-Padang Pariaman,  Kha-Padang Pariaman,  Kha-Padang Pariaman,  Kha-Padang Pariaman,  Kha-
zanahzanahzanahzanahzanah—Sejumlah pemilik
usaha ayam petelur di Padang
Pariaman yang bernaung di
bawah Koperasi Produsen
Rancak Basamo mengeluh-
kan mahalnya harga pakan
(makanan) ayam sejak bebe-
rapa waktu terakhir yang
mencapai 75 persen.

Ketua Koperasi Rancak
Basamo, Refinaldi menye-
butkan, pada pertengahan
tahun lalu harga pakan siap
Rp280 ribu, kini menjadi
Rp360 ribu. Pakan adukan
naik dari Rp308 ribu men-
jadi Rp475 ribu. Kedua jenis
ini dalam ukuran sekarung
dengan berat 50 kg.

Dalam kurun waktu seta-
hun itu  meskipun kenaikan-
nya hanya dalam kisaran
Rp15 ribu, tetapi naiknya
bisa setiap 2 bulan. Dengan
kenaikan yang lumayan besar
itu, beberapa orang pengu-
saha ayam petelur ini terpak-
sa menutup usahanya.

“Tidak ada pilihan lain,
dengan harga pakan tinggi
membuat biaya produksi
meningkat, sementara pen-
jualan tetap. Sehingga sudah
ada pengusaha yang meng-
hentikan usahanya,” jelas
Refi didampingi belasan
anggota koperasi, di kantor
koperasi Kapalohilalang.

Tingginya harga pakan
disebabkan harga jagung
sebagai bahan baku utama
yang mengalami lonjakan
berarti. Diduga ada teng-
kulak bermain dalam hal ini
yang kemudian menjual ke
perusahaan besar. 

Menghadapi persoalan
itu, pengurus koperasi dalam
waktu dekat akan melakukan
audinesi dengan Wakil Gu-
bernur Sumbar Audy Joinaldy,
mengingat beliau adalah
pengusaha peternakan. 

Refinaldi yakin, keikut-
sertaan pemerintah dalam
menghadapi masalah ini
akan bisa teratasi. Satu di

antara solusi adalah melaku-
kan impor jagung.

 ”Kita sedang persiapkan
waktu untuk itu. Kepada
siapa lagi kita menyampai-
kan keluhan kalau bukan

kepada pemerintah,” harap
Refi.

Jika harga pakan tidak
turun, maka harga telur
dipastikan akan naik. 
syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

SAMPAIKAN KELUHAN - Sejumlah pemilik usaha
ayam petelur di Padang Pariaman yang bernaung di
bawah Koperasi Produsen Rancak Basamo
menyampaikan keluhan mahalnya harga pakan
(makanan) ayam sejak beberapa waktu terakhir yang
mencapai 75 persen. (Foto : Syafrial Suger)

Masyarakat Diimbau Pelihara Danau Maninjau 

SEKRETARIS ADKI - Putri asli Maninjau Poppi Melaku
Rajo Bintang, Sekretaris Asosiasi Desa Kreatif Indonesia
(ADKI).
Lubuk Basung, Khaza-Lubuk Basung, Khaza-Lubuk Basung, Khaza-Lubuk Basung, Khaza-Lubuk Basung, Khaza-
nahnahnahnahnah—Tokoh kharismatik
Tanjung Raya Maninjau,
Fauzi Makruf Dt. Gunung
Ameh berjanji akan
mengajak semua elemen
tokoh masyarakat Salingka
Danau untuk memberikan
dukungan kepada
pemerintah, jika benar serius
membersihkan Danau
Maninjau yang sudah 20
tahun tercemar.

Fauzi Makruf yang telah
berusia 82 tahun adalah salah
seorang pendiri Forum
Masyarakat Adat Salingka

Danau Maninjau
(FMASDM) bersama Idham
Rajo Bintang (alm) dan
Sukirman Dt. Tumbijo. Dia
sekarang menetap di Jakarta.
Tapi selaku ninik mamak,
tetap memberikan perhatian
serius untuk kampung
halamannya Salingka Danau
Maninjau.

Saat diihubungi
wartawan via telepon
kemarin, Fauzi merespon
langkah yang dilakukan
Pemda yang sudah mendapat
dukungan pemerintah pusat
untuk menyelamatkan

Danau Maninjau.
“Jika serius dan jelas

konsepnyo untuk melestari-
kan kawasan Danau
Maninjau, kami akan
dukung dan saya siap
mengajak dunsanak Salingka
Danau untuk bersama-sama
dengan pemerintah,”
katanya.

Fauzi Makruf mengakui
untuk membersihkan danau
ini membutuhkan
kesepakatan semua elemen
yang terkait baik langsung
maupun tidak langsung.

Tapi dengan adanya per-
nyataan Menko Manives
Luhut Binsar bahwa dibutuh-
kan dana Rp237 milyar
untuk biaya pengerukan
sedimen, Fauzi melihat
pemerintah sekarang serius
melestarikan Danau
Maninjau ini. 

“Belum pernah ada per-
hatian pemerintah pusat,
sekarang sudah menyebut
anggaran biaya, ini tanda
serius,” katanya.

Selain mengeruk sedimen
sebagaimana yang dicanang-
kan Menko Luhut, Fauzi
menyebut penghijauan hutan
bukit sekeliling danau
adalah langkah realistis

jangka panjang untuk
menyelamatkan Danau
Maninjau. 

“Dulu sumber air danau
itu adalah belasan sungai-
sungai kecil yang mengalir-
kan air dari bukit Salingka
Danau, sekarang sungai itu
sudah kering. Jika sungai
sungai itu dihidupkan
fungsinya kembali, maka
danau bisa sehat lagi,”
jelasnya.

Sekretaris Asosiasi Desa
Kreatif Indonesia (ADKI)
putri asli Maninjau Poppi
Melaku Rajo Bintang juga
menyatakan dukungannya
terhadap komitmen
pemerintah pusat dan
keseriusan pemda Agam
dalam menjalankan rehabi-
litasi ini.

“Saya berharap dalam
mengeksekusi ini
dijembatani oleh suatu badan
independen pengelola danau
untuk menampung aspirasi
masyarakat, menjembatani
ke pemda dan pemberi
masukan dan pengawasan
independen OPD -OPD yang
bekerja langsung dalam
merehabilitasi danau ke
depan,” katanya.  heppyheppyheppyheppyheppy
k u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a r
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disebut misterius. Mereka mendapatkan gaji dan
membayar iuran pensiun, padahal tak ada orangnya.

Itu sebabnya pemerintah dikatakan terus
menggaungkan tentang pemutakhiran data ASN
atau PNS. Pemutakhiran data PNS untuk
mendukung penggunaan satu data secara nasional
di masa mendatang.

“Sejak merdeka, kita baru dua kali
memutakhirkan data ASN, yang pertama tahun
2002 itu dilakukan melalui pendataan ulang
Pegawai Negeri Sipil dengan sistem yang masih
manual diperlukan waktu yang lama dan biaya
yang sangat besar untuk melakukan pemutakhiran
PNS,” jelas dia.

Kendati begitu, dengan pemutakhiran data
secara elektronik data base PNS kita menjadi
lebih akurat walaupun masih juga banyak yang
belum mendaftar pada saat itu.

Baru kemudian setelah beberapa waktu bahkan
bertahun-tahun, mereka mengajukan diri untuk
daftar ulang sebagai PNS.

“Pada hari ini kita akan melakukan hal
tersebut, tetapi sistemnya kita ubah kita lakukan
tidak secara berkala tapi setiap waktu dan
dilakukan oleh masing-masing PNS atau ASN.
Kalau begitu karena orang yang paling berhak
atas datanya adalah ASN yang bersangkutan,”
ungkapnya.

Bima menegaskan, BKN, BKD, BKPP,
BKPSDM nantinya hanya mengelola dan menjaga
kerahasiaan data tersebut. Sementara, pemutakhiran
data itu menjadi milik dan kewajiban dari ASN
yang bersangkutan.

Pemutakhiran MandiriPemutakhiran MandiriPemutakhiran MandiriPemutakhiran MandiriPemutakhiran Mandiri
Badan Kepegawaian Negara (BKN) meminta

seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Pejabat
Pimpinan Tinggi (PPT) Non-ASN untuk melakukan
pemutakhiran (updating) data dan riwayat pribadi
secara mandiri mulai Juli – Oktober 2021. Setiap
ASN dan PPT Non-ASN cukup melakukan
pemutakhiran data dan riwayat pribadinya melalui
akses daring ke dalam Aplikasi MySAPK berbasis
gawai ( mobile) dan website yang ditetapkan
BKN sebagai autentikasi data ASN dan PPT Non-
ASN.

Plt Kepala Biro Hubungan Masyarakat, Hukum,
dan Kerja sama BKN Paryono, dalam keterangan
tertulisnya, Senin (24/05/2021) mengatakan,
pemutakhiran data ini bertujuan untuk memenuhi
target terwujudnya Sistem Pemerintahan Berbasis
Elektronik (SPBE) sesuai Peraturan Presiden
(Perpres) Nomor 95 Tahun 2018 dan target Satu
Data ASN sesuai Perpres Nomor 39 Tahun 2019.

“Pemutakhiran data mandiri ASN dan PPT
Non-ASN secara elektronik tahun 2021 ini
menyasar dua aspek penting, yakni untuk
mewujudkan data kepegawaian yang akurat,

terkini, terpadu, berkualitas baik sehingga dapat
menciptakan interoperabilitas data ASN; dan
meningkatkan kualitas dan integritas data dalam
rangka mendukung terwujudnya Satu Data ASN
dan kebijakan pemerintah di bidang manajemen
ASN,” ujarnya.

Untuk prosedur pelaksanaan pemutakhiran,
BKN sudah menerbitkan Keputusan Kepala BKN
Nomor 87 Tahun 2021 tentang Pemutakhiran
Data Mandiri ASN dan PPT Non-ASN Secara
Elektronik Tahun 2021 tanggal 10 Mei 2021.

“ASN dan PPT Non-ASN melakukan
pembaruan mandiri terhadap data-data yang
mencakup data personal, riwayat jabatan, riwayat
pendidikan dan diklat/kursus, riwayat SKP, riwayat
penghargaan (tanda jasa), riwayat pangkat dan
golongan ruang, riwayat keluarga, riwayat
peninjauan masa kerja (PMK), riwayat pindah
instansi, riwayat CLTN, riwayat CPNS/PNS, dan
riwayat organisasi,” terang Paryono.

Lebih lanjut Payono meminta seluruh ASN
dan PPT Non-ASN untuk memeriksa keakuratan
dan kelengkapan data-data tersebut. “Apabila
terdapat data yang tidak akurat atau tidak lengkap,
ASN dan PPT Non-ASN dapat melakukan usul
pemutakhiran data mandiri dengan menambah,
mengubah, menghapus data, dan dilengkapi
dengan unggah dokumen pendukung pada masing-
masing data yang dimutakhiran lalu disimpan
melalui MySAPK,” paparnya.

Setiap usul pemutakhiran data mandiri akan
diverifikasi dan validasi oleh verifikator instansi
dan/atau BKN sesuai dengan kewenangan yang
diatur dalam Keputusan Kepala BKN 87/2021.
Setelah melakukan usul pemutakhiran data
mandiri, ASN dan PPT Non-ASN dapat memantau
keseluruhan tahapan proses melalui menu riwayat
pengajuan usul pemutakhiran data mandiri pada
MySAPK.

Pengisian usul pemutakhiran data mandiri
ASN dan PPT Non-ASN dilakukan sampai bulan
Oktober 2021 dan dapat diperpanjang sesuai
dengan hasil monitoring dan evaluasi. Sementara,
proses verifikasi dan persetujuan data dilakukan
sampai dengan akhir bulan Januari 2022 dan
dapat diperpanjang sesuai dengan hasil monitoring
dan evaluasi.

“Apabila ASN dan PPT Non-ASN tidak
melaksanakan pemutakhiran data mandiri melalui
MySAPK pada periode yang telah ditentukan,
maka pelayanan manajemen kepegawaian yang
bersangkutan tidak akan diproses. Kemudian jika
Pejabat Pembina Kepegawaian Instansi tidak
menyelesaikan verifikasi data sampai batas waktu
yang ditentukan, maka Pejabat Pembina Kepega-
waian akan mendapatkan teguran tertulis dari
BKN,” tandas Paryono.   syaf al/setkab/l6csyaf al/setkab/l6csyaf al/setkab/l6csyaf al/setkab/l6csyaf al/setkab/l6c

FA yang berasal dari Bengkulu ditangkap
Minggu, (23/5) di sebuah salon di Jorong Koto
Baru, Simalanggang.

Penangkapan FA berawal ditangkapnya seorang
tersangka lain FB (28) yang memiliki sabu di
salon itu. Setelah diintrogasi polisi, akhirnuya
ia mengakui bahwa , barang tersebut didapat
dari FA. Lalu polisi mengatur pemancingan, FB
meminta FA datang ke salon untuk bertranbsaksi.
Begitu FA muncul, langsung ditangkap oleh polisi,
dan dia tidak bisa mengelak lagi.

“Pengakuan tersangka FA, sabu tersebut ia
jemput langsung ke Pekanbaru. Setelah sampai
di Payakumbuh, ia bagi  kepada kurirnya. termasuk
kepada FB orang pertama yang kita tangkap,”
kata Iptu Desneri yang memimpin penangkapan.

Setelah menunjukkan para kurirnya, Tim
Gagak Hitam yang dikomandoi Kasat Narkoba
Polres Payakumbuh, Iptu Desneri,KBO narkoba

Ipda Duasa dan Kanit Gagak Hitam Aiptu Supriadi
langsung mengejar para kurir tersebut.

Tidak jauh dari salon milik FB, Polisi
menangkap 4 orang tersangka lainnya yang tengah
pesta ganja. Keempat tersangka tersebut adalah
MG(20) warga Kelurahan Tigo Koto Dibaruah
Kota Payakumbuh, MF (17) warga Jorong Koto
Baru Simalanggang, HOF(16) Warga Koto Baru
Simalanggang dan MI (19) Warga Jorong
Sarilamak,Kenagarian Sarilamak Kabupaten
Limapuluh Kota.

Dari  tangan keseluruhan tersangka, polisi
menyita 24 paket sabu yang dibungkus plastik
bening, 30 paket ganja kering, timbangan digital,
alat hisap sabu dan sejumlah uang tunai. Hingga
saat ini, keseluruhan tersangka dan barang bukti
ditahan di Mapolres Payakumbuh di  kawasan
jalan Pahlawan Labuah Basilang untuk
penyelidikan lebih lanjut   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Sianok mulai aktif pada awal Februari 2021
ditandai dengan adanya gempa dengan Magnitudo
(M) 3,4 pada 19 Februari 2021.

“Aktivitas gempa itu terpantau terjadi pada
pukul 10.32.53 WIB yang berpusat di darat dengan
kedalaman 5 kilometer dirasakan sebesar II-III
MMI di Kota Bukittinggi, serta II MMI di Kabupaten
Agam dan Kota Padang Panjang,” kata dia.

Ia menambahkan, gempa terakhir terjadi pada
Minggu (23/5/2021) pukul 12.09.55 WIB, dengan
Magnitudo 2,5 pada kedalaman 10 kilometer
yang hanya dirasakan di Bukittinggi

Dari 14 gempa yang terjadi sampai Minggu
(23/05), kepanikan terjadi pada Jumat (21/05)
yang memiliki Magnitudo 4 dan disusul dua
menit setelahnya dengan Magnitudo 3,2.

Saat ini, tidak ada laporan kerusakan yang

terjadi dari seluruh gempa yang terjadi di Kota
Bukittinggi.

"Alhamdulillah, tidak ada terjadi kerusakan
bangunan atau adanya laporan kerugian dari
masyarakat sejauh ini," kata Kepala Pelaksana
Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD)
Bukittinggi, Ibentaro Samudera di Bukittinggi,
Senin.

Meski tidak terdapat kerusakan, ia tetap
mengimbau masyarakat untuk selalu waspada
dengan potensi kebencanaan yang bisa terjadi
kapan saja.

"Jangan terlalu panik, tetap berdoa dan waspada
dengan apapun musibah, silahkan laporkan ke
BPBD jika terdampak kejadian yang tidak
diinginkan terkait kebencanaan," kata dia.
  alfatah/antalfatah/antalfatah/antalfatah/antalfatah/ant

kabupaten padang pariaman dapat ditempuh salah
satunya dengan pengembangan komoditas unggul
kelapa. Potensi tanaman kelapa yang tersebar
di 17 Kecamatan mencapai 40.048 Ha.

“Pada hari ini akan dilaksanakan
penandatanganan nota kesepahaman (MOU)
tentang Penelitian dan Pengembangan Tanaman
Kelapa dan Palma lainnya antara Pemerintah
Daerah Kabupaten Padang Pariaman Dengan Balai
Penelitian Palma untuk 5 tahun kedepan. Acara
ini tentunya salah satu bentuk kolaborasi bersama
yang sepadan untuk pengembangan kelapa padang
pariaman. Tentu implikasi selanjutnya adalah
peningkatan nilai tambah (add value) aktifitas
ekonomi dalam mengusahakan kelapa,” ujar dia.

Langkah awal dalam pelaksanaan MoU ini
adalah pemerintah Padang Pariaman, Balit Palma
dan Dinas Perkebunan Tanaman Pangan
Hortikultura melaksanakan penelitian-penelitian
tentang morfologi, fisiologi dan sifat kimia tegakan
kelapa di Nagari Koto Baru Padang Sago.

Hasil penelitian menunjukan performa yang
mengembirakan. Kelapa yang berasal dari Padang
Sago memiliki tingkat produktifitas tinggi, bermutu
serta memiliki khas tersendiri. Tentunya potensi
ini akan ditindak lanjuti dengan mengikutkan
sidang pelepasan varietas di Kementerian Pertanian
yang akan diselenggarakan Oktober mendatang.
“Mudah-mudahan perjalanan varietas unggul
karambie padang pariaman ini menuju
sertifikasinya tidak terkendala,” kata Suhatri.

“Mari bersama sosialisasikan kepada masyarakat
sehingga kelapa dari Kabupaten Padang Pariaman
dapat lebih unggul dan bernilai lebih tinggi
sehingga ini juga memberikan damp[ak terhadap
pertumubuhan perekonomian masyarakat,” kata
dia.

Sebelumnya, dalam paparannya Kepala Balai
Penelitian Palma Kementrian Pertanian RI Dr.

Ir. Ismail Maskromo,M.Si mengatakan Balit Palma
diberikan mandat untuk melaksanakan penelitian
tanaman palma yakninya kelapa, sawit, sagu, aren,
pinang, lontar, gewang dan nipah.

 “Alasan dan manfaat pengusulan pelepasan
calon varietas kelapa dalam Padang Pariaman
memiliki karakterisitik spesifik, memiliki
keunggulan sifat atau produksi, jumlah tananaman
cukup banyak, s7udah dikembangkan secara luas
oleh masyarakat, menyediakan sumber benih
unggul untuk Indonesia, meningkatkan pendapatan
petani pemilik varietas, sumber Pendapatan Asli
Daerah (PAD) Padang Pariaman, dan menjadi icon
Padang Pariaman,”jelasnya

Ia juga menambahkan tahapan pemuliaan
calon varietas kelapa dalam Padang Pariaman
tahun 2015 eksplorasi popukasi kelapa produksi
tinggi dan penetapan BTP, tahun 2017 seleksi
dan penetapan biok dan pohon induk kelapa
kelapa dalam dan pengamatan produktivitas tanam,
pada tahun 2018 seleksi masa positif karakterisasi
serta pengamatan produktivitas tanaman, tahun
2019 pengamatan produksi dan pengumpulan
data pendukung iklim dan tahun 2021 pengamatan
produksi tanaman, pemetaan tanaman, pemilihan
produk induk terpilih, pendaftaran calon varietas
ke kantor PPVT, analisa tanah,daun dan buah,
penyusunan proposal pelepasan varietas dan siding
pelepasan pada Oktober 2021.

“Saran dan tindak lanjut untuk kegiatan ini
diantaranya melanjutkan pengamatan produksi
direncanakan pada Juni hingga September,
melaksanakan analisa tanah,daun dan buah pada
juli 2021, mendaftarkan sebagai calon varietas
ke kantor PPVT, menyusun proposal pelepasan
varietas, memaparkan proposal proposal pelepasan
varietas, mengikuti siding pelepasan di Jakarta,
dan menyiapkan lahan seluas 10 ha untuk kebun
induk sumber benih,” kata Ismail.   sugersugersugersugersuger

bahwa akibat godaan itu, ia menjadi tersesat.
Walaupun kemudian Adam bertobat kepada Tuhan,
sehingga ia kembali lagi pada kesuciannya.

Kecenderungan manusia kepada kebaikan
terbukti dari persamaan konsep-konsep pokok
moral pada setiap peradaban dan zaman.

Perbedaan --jika terjadi-- terletak pada bentuk,
penerapan, atau pengertian yang tidak sempurna
terhadap konsep-konsep moral, yang disebut ma'ruf
dalam bahasa Al-Quran. Tidak ada peradaban
yang menganggap baik kebohongan, penipuan,
atau keangkuhan. Pun tidak ada manusia yang
menilai bahwa penghormatan kepada kedua orang-
tua adalah buruk.

Tetapi, bagaimana seharusnya bentuk
penghormatan itu? Boleh jadi cara penghormatan
kepada keduanya berbeda-beda antara satu
masyarakat pada generasi tertentu dengan
masyarakat pada generasi yang lain. Perbedaan-
perbedaan itu selama dinilai baik oleh masyarakat
dan masih dalam kerangka prinsip umum, maka
ia tetap dinilai baik (ma'ruf).

Kembali kepada persoalan kecenderungan
manusia terhadap kebaikan, atau pandangan tentang
kesucian manusia sejak lahir, hadis-hadis Nabi
Saw. pun antara lain menginformasikannya: Setiap
anak dilahirkan dalam keadaan suci (fithrah),
hanya saja kedua orang-tuanya (lingkungannya)
yang menjadikan dia Yahudi, Nasrani, atau Majusi
(HR Bukhari).

Seorangsahabat Nabi SAW bernama Wabishah
bin Ma'bad berkunjung kepada Nabi SAW lalu
beliau menyapanya dengan bersabda: "Engkau
datang menanyakan kebaikan?" "Benar, wahai
Rasul," jawab Wabishah. "Tanyailah hatimu!
"Kebajikan adalah sesuatu yang tenang terhadap

jiwa, dan yang tenteram terhadap hati, sedangkan
dosa adalah yang mengacaukan hati dan
membimbangkan dada, walaupun setelah orang
memberimu fatwa." (HR Ahmad dan Ad-Darimi).

Dengan demikian menjadi amat wajar jika
ditemukan ayat-ayat Al-Quran yang mengisyaratkan
bahwa manusia pada hakikatnya--setidaknya pada
awal masa perkembangan-- tidak akan sulit
melakukan kebajikan, berbeda halnya dengan
melakukan keburukan.

Salah satu frase dalam surat Al-Baqarah ayat
286 menyatakan, "Untuk manusia ganjaran bagi
perbuatan baik yang dilakukannya dan sanksi
bagi perbuatan (buruk) yang dilakukannya".

Menurut beberapa ulama, frase ini kerap
dijadikan sebagai bukti apa yang disebut di atas.
Dalam terjemahan di atas terlihat bahwa kalimat
"yang dilakukan" terulang dua kali: yang pertama
adalah terjemahan dari kata kasabat dan kedua
terjemahan dan kata iktasabat.

Syaikh Muhammad Abduh dalam tafsir Al-
Manar menyatakan kata iktasabat, dan semua
kata yang berpatron demikian, memberi arti
adanya semacam upaya sungguh-sungguh dari
pelakunya, berbeda dengan kasabat yang berarti
dilakukan dengan mudah tanpa pemaksaan.

Dalam ayat di atas, perbuatan-perbuatan
manusia yang buruk dinyatakan dengan iktasabat,
sedangkan perbuatan yang baik dengan kasabat.
Ini menandakan bahwa fitrah manusia pada
dasarnya cenderung kepada kebaikan, sehingga
dapat melakukan kebaikan dengan mudah.

Berbeda halnya dengan keburukan yang harus
dilakukannya dengan susah payah dan
keterpaksaan (ini tentu pada saat fitrah manusia
masih berada dalam kesuciannya).

DARI HALAMAN 1Darul Ulum
Gagasan itu digulirkan menyikapi kondisi ekonomi

orang tua yang di bawah rata-rata mengakibatkan anak-
anak Muslim di pedalaman atau di desa-yang jauh
dari pusat kecamatan, tidak sanggup untuk menyewa
rumah kos, sehingga mereka tinggal di rumah-rumah
kosong tidak layak huni yang ada di pusat kecamatan,
terutama di Sikakap.

Melihat keadaan yang sangat memprihatinkan itu
ia bersama teman-teman pada 2013 menyewa rumah
berukuran 6×7 meter di pinggiran Desa Sikakap dan
mengumpulkan anak-anak setempat dalam sebuah
pondok.

"Pesantren kami beri nama Pondok Pesantren Darul
Ulum, artinya, rumah ilmu atau pusat ilmu," katanya,
menceritakan.

Dengan pemberian nama tersebut, ia berharap Pondok
Pesantren Darul Ulum kelak menjadi pusat ilmu
pengetahuan di seluruh Sikakap, khususnya dan Mentawai
umumnya.

"Untuk memulai aktivitas di tahun pertama pondok
didirikan, saya bersama rekan-rekan membentuk sebuah
yayasan resmi untuk wadah bagi pesantren, yaitu Yayasan
Darul Ulum," ujarnya.

Setelah yayasan didirikan, ia pun mengunjungi
kampung-kampung Muslim di pedalaman Sikakap
untuk meminta izin kepada orang tua yang anaknya
bersekolah di Pusat Kecamatan Sikakap, agar bersedia
menempatkan anaknya tinggal di pesantren.

Ia bersyukur karena mayoritas semua orang tua
setuju anaknya tinggal di pesantren.

Pada akhir 2013, Pesantren Darul Ulum mendapatkan
perhatian dari Dewan Da’wah Islamiyah Indonesia
melalui seorang dai yang bertugas di kampung Muslim
Tubeket.

Melihat keadaan pesantren yang memprihatinkan,
Dewan Da’wah berusaha mencarikan donatur untuk
Pesantren Darul Ulum, sehingga pada 2014 ada seorang
donatur yang bersedia untuk mewakafkan hartanya
untuk pengembangan pesantren.

Kemudian dibeli tanah seluas 450 meter persegi.
Tanah yang masih semak belukar itu dibersihkan secara
bergotong-royong oleh warga dan seluruh wali santri
dari pedalaman Sikakap. Setelah bersih, gotong-royong
dilanjutkan dengan meratakan tanah yang masih miring.

Setelah diratakan, dibangun sebuah gedung berukuran
7x18 meter untuk asrama. Akhir 2014, bangunan asrama
tersebut sudah selesai dan siap untuk ditempati. Kemudian,
Dewan Da’wah kembali mencarikan donatur untuk
operasional dan konsumsi harian pesantren, serta
mengirimkan dai ke Sikakap untuk membantu pembinaan
santri.

Berdirinya Pondok Pesantren Darul Ulum berpengaruh
besar terhadap perkembangan keagamaan masyarakat
Desa Sikakap dan sekitarnya. Hal ini ditunjukkan dengan
terjadinya hubungan erat antara pondok pesantren dengan
masyarakat, pemerintah daerah, Kementerian Sosial,
dan Kementerian Agama.

Secara kelembagaan, Pondok Pesantren Darul Ulum
berada di bawah Yayasan Darul Ulum. Untuk menunjang
kelangsungan pesantren, Iswandi Juga mendaftarkan
yayasan Darul Ulum sebagai panti asuhan yang dikelola
bersama dengan Dinas Sosial Kabupaten Mentawai
dan Propinsi Sumbar.

Dengan adanya panti asuhan ini, pondok pesantren
mendapatkan bantuan subsidi, biaya bulanan, bantuan
uang saku, buku dan sebagainya, sedangkan untuk
sarana dan prasarana pesantren, juga ikut berkembang
seiring tahun berganti.   ikhwan/antikhwan/antikhwan/antikhwan/antikhwan/ant

“JAMUR HITAM” DI INDIA

Covid Belum Hilang
Penyakit Lain Meradang
New Delhi, Khazanah -- New Delhi, Khazanah -- New Delhi, Khazanah -- New Delhi, Khazanah -- New Delhi, Khazanah -- Pemerintah India
melaporkan lebih dari 8.800 kasus 'jamur hitam'
yang mematikan di tengah kasus Covid-19 yang
terus meningkat.

Infeksi yang sangat langka ini disebut
mucormycosis dan memiliki risiko kematian 50%.
Sejumlah pasien selamat setelah menjalani operasi
pengangkatan bola mata.

Beberapa bulan belakangan ini, penyakit
tersebut menjangkiti ribuan pasien Covid-19 yang
sudah sembuh maupun dalam tahap pemulihan.

Para dokter mengatakan, penyakit ini
berkorelasi dengan steroid yang digunakan untuk
mengobati Covid. Pengidap diabetes, khususnya,
punya risiko khusus.

Para dokter juga mengatakan, bahwa penyakit
tersebut tampaknya menyerang pasien dalam jangka
12 hingga 18 hari setelah pulih dari Covid.

Negara Bagian barat Gujarat dan Maharashtra
melaporkan lebih dari setengah kasus-kasus yang
dilaporkan. Setidaknya lebih dari 15 negara lainnya
mencatat delapan hingga 900 kasus.

Di tengah kasus yang terus meningkat, 29
negara bagian di India diinstruksikan untuk
menyatakan penyakit jamur hitam sebagai
epidemi.

Bangsal-bangsal khusus yang baru dibuka
untuk menangani pasien dengan penyakit ini
penuh dengan cepat, kata para dokter.

Sebagai contoh, di RS Maharaja Yeshwantrao
di Kota Indore, jumlah pasien melonjak dari
delapan orang pada pekan lalu, menjadi 185
orang pada Sabtu (22/05) malam.

Lebih dari 80% pasien membutuhkan operasi
dengan segera, kata Dr VP Pandey, kepala
departemen medis rumah sakit seperti dikutip
dari laman BBC Indonesia.

Dr Pandey mengatakan pihaknya telah
mendirikan 11 bangsal dengan total 200 tempat
tidur untuk mengobati pasien pengidap jamur
hitam.

"Yang jelas, lonjakan pasien ini tak terprediksi,"
katanya. "Sebelumnya, kami hanya menangani
satu atau dua kasus dalam setahun".

Dia memperkirakan bahwa setidaknya 400
pasien dengan penyakit ini di Indore saja.

"Infeksi jamur hitam saat ini menjadi tantangan
lebih besar daripada Covid-19. Jika pasien tidak

tertangani dengan cepat dan benar, maka tingkat
kematiannya bisa mencapai 94%. Biaya pengo-
batannya mahal, dan obat-obatan terbatas," kata
Dr Pandey.

Dokter mengatakan amphotericin B atau
"ampho-B" adalah suntikan anti-jamur yang harus
diberikan setiap hari selama delapan minggu kepada
pasien yang didiagnosa dengan mucormycosis.
Ada dua bentuk obat yang tersedia: amphotericin
B deoxycholate standar dan liposomal amp-
hotericin.

Pandey mengatakan dia telah mengumpulkan
data 201 pasien dari empat rumah sakit di kota.

Kebanyakan pasien telah sembuh dari Covid-
19 dan berjenis kelamin pria. Kebanyakan dari
mereka telah diobati dengan steroid dan memiliki
penyakit bawaan, utamanya diabetes.

Penelitian lainnya dilakukan oleh empat dokter
India, yang mengamati lebih dari 100 kasus pasien
Covid-19 yang terinfeksi mucormycosis. Penelitian
mereka menemukan 79 di antara mereka adala
pria, dan 83 dari mereka mengidap penyakit
diabetes.

Penelitian lainnya terhadap 45 pasien dengan
jamur hitam di dua RS di Mumbai menemukan,
semuanya didiagnosa mengidap diabetes. Mereka
memiliki tingkat gula darah tinggi.

"Tak ada pasien dengan mucormycosis yang
memiliki kondisi kadar gula dalam tubuh yang
normal," kata Dr Akshay Nayar, seorang dokter
bedah mata yang telah menangani sejumlah pasien.

Stok obat menipis
Obat anti-jamur yang digunakan dalam

pengobatan infeksi langka yang disebut
mucormycosis, atau 'jamur hitam', pasokannya
menipis di seluruh negara bagian di India.

Amphotericin B, yang diproduksi oleh banyak
perusahaan India, juga dijual di pasar gelap.

Ada banyak permintaan darurat di media sosial
atas obat tersebut, karena kenaikan kasus
mucormycosis.

Dokter-dokter mengatakan infeksi 'jamur hitam'
itu dapat dipicu oleh penggunaan steroid bagi
pasien Covid yang masuk kategori parah.

Mucormycosis disebabkan paparan jamur mucor
yang biasanya ditemukan di tanah, tanaman,
kotoran hewan, sayuran serta buah-buahan yang
membusuk.   bbc bbc bbc bbc bbc
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Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Kepala Dinas
Lingkungan Hidup Kota Padang Ir. H.
Mairizon, M. Si menyatakan becak motor
(betor) pengangkut sampah guna
memaksimalkan kinerja dalam
mewujudkan Kota Padang yang bersih,
rupanya tidak berjalanan dengan
semestinya. Menurut Mairizon, Bentor
yang didapat dari dana pokir anggota
DPRD Kota Padang lebih banyak
dimanfaatkan untuk mengangkut sayur,
es balok serta kebutuhan lain bagi
pengelolanya.

Hal ini disampaikan oleh kadis saat
melakukan pembahasan terhadap
perubahan peraturan daerah Kota Padang

nomor 21 tahun 2012 tentang
pengelolaan sampah bersama pansus I
DPRD Padang yang juga melibatkan
Assisten II Setda Kota Padang, Dinas
Perdagangan Kota Padang, dan Satpol
PP Kota Padang. Pembahasan tersebut
berlangsung di Hotel Truntum Padang.

“Saya melihat bentor yang
diperuntukan untuk mengangkut
sampah, beralih fungsi sebagai
pengangkut barang dagangan seperti
sayur, balok es dan barang-barang
dagangan lainnya oleh masyarakat. Saat
di tegur, masyarakat marah, dan
menyatakan bahwa bentor ini bukan
asset DLH Kota Padang,” ucapnya.

Mendapat informasi tersebut
anggota Pansus I DPRD Kota Padang
Budi Syahrial meminta agar bentor
yang telah diberikan dikembalikan
fungsinya untuk mengangkut sampah.

“Saya meminta, bentor-bentor
tersebut kembali di fungsikan untuk
mengangkut sampah yang ada di
komplek masyarakat. Jika tidak, akan
menjadi temuan nanti oleh badan
pemeriksa,” ucapnya.

Dalam pembahasan terhadap
perubahan peraturan daerah Kota
Padang nomor 21 tahun 2012 tentang
pengelolaan sampah tersebut, Kadis
DLH merasa perda yang telah ada

tidak bisa mengakomodir serta tidak
memberikan sanksi minimal kepada warga
yang membuang dan membakar sampah
sembarangan.

“Perda yang lama hanya mengatur sanksi
maksimal sebesar 5 juta rupiah kepada warga
yang melanggar aturan, tanpa ada
memberikan sanksi minimal. Oleh karena
itu, dengan adanya perubahan perda,
diharapkan dapat memberikan sanksi tegas
kepada masyarakat,” ucapnya.

Mendapat informasi seperti itu, anggota
pansus I Faisal Nasir mempertanyakan
keserusan OPD dalam mengimplemen-
tasikan perda.

“Sebenarnya ada anggaran ndak dalam

penerapan perda ini, karena biaya
membuat perda itu sangat mahal.
Permasalahannya, penegak perda tidak
bekerja sesuai pekerjaannya dalam hal
menegakkan perda,” tegasnya.

Dalam kesempatan tersebut anggota
pansus I yang lain Elly Thrisyanti
menjelaskan, cukup sulit dalam
mendapatkan Lokasi Pembuangan
Sementara (LPS) di kelurahan.

“Bagaimanapun permasalahan
sampah, harus menjadi tanggung jawab
bersama. Yang menjadi kendala saat
ini, sukarnya mendapatkan fasilitas
umum untuk LPS di kelurahan. Oleh
karena itu, dari kelurahan perlu dilakukan
pembinaan,” jelasnya.

Untuk pengelolaan sampah di
Pasarraya Padang,  Mairizon
memaparkan sampah yang ada di
Pasarraya Padang mutlak sepenuhnya
tanggung jawab dari Dinas Perdagangan
Kota Padang. Begitu juga dengan
sampah yang berada di lokasi obyek
wisata yang juga dikelola seutuhnya
oleh Dinas Pariwisata Kota Padang.

“Sampah yang ada di Pasarraya
dikelola oleh Dinas Perdagangan Kota
Padang, begitu juga di lokasi wisata.
Kita hanya menyediakan mobil untuk
membawa sampah yang telah terkumpul.
Sedangkan sampah kesehatan, kita
hanya melakukan pengawasan untuk
limbah Limbah Bahan Berbahaya dan
Beracun (B3),” tutupnya.

Sebelumnya, Walikota Padang
Hendri Septa menyampaikan perubahan
atas tiga ranperda Pemko Padang
diantaranya, perubahan atas peraturan
daerah Kota Padang no 21 tahun 2012
tentang pengelolaan sampah, ranperda
tentang

 pembinaan anak jalanan, gelan-
dangan, dan pengemis, serta ranperda
tentang perlindungan lahan pertanian
pangan berkelanjutan.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

BENTOR DARI DANA POKIR BANYAK TIDAK SESUAI PERUNTUKAN

Tak Bawa Sampah, Hanya Angkut
Kebutuhan Pengelola

RESMIKAN MASJID DAN MUSALA

Hendri Septa: Bisa Dimanfaatkan Warga
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Wali Kota
Padang Hendri Septa mengaku
bersyukur dan menyambut baik
dengan terus bertambahnya masjid
dan musala di Kota Padang.

Hal itu disampaikan wali kota
muda tersebut dalam sambutannya
sewaktu meresmikan Masjid Jami'
Majid Bin Zaid Alu Maadi yang
berada di Komplek Citra, Sungai
Tarung, Kelurahan Bungo Pasang,
Kecamatan Koto Tangah, Sabtu
siang (22/5/2021).

Seperti diketahui, Masjid Jami'
Majid Bin Zaid Alu Maadi
merupakan masjid yang dibangun
berkat bantuan donatur dari Timur
Tengah melalui Yayasan Bina
Muwahiddin Indonesia bekerj-
asama dengan beberapa pihak
serta didukung swadaya masy-
arakat setempat. Yayasan Bina
Muwahiddin berkantor pusat di
Kota Surabaya, sementara untuk
kantor perwakilan di Sumatera
Barat (Sumbar) berada di Badan
Wakaf Ar-Risalah Padang.

"Alhamdulillah, atas nama
Pemerintah Kota Padang kami
sangat menyambut baik hadirnya
Masjid Jami' Majid Bin Zaid Alu
Maadi ini. Semoga masjid tersebut
dapat dimanfaatkan khususnya
bagi warga setempat untuk
beribadah dan melakukan kegiatan
keagamaan dan hal positif
lainnya," harap wako yang
disambut antusias hadirin saat itu.

Menurut Wali Kota Padang

itu, sesuai peran dan fungsi
keberadaannya masjid memiliki
arti penting dalam kemajuan dan
kemaslahatan umat Islam. Di
samping tempat beribadah masjid
juga diharapkan bisa menjadi
pusat kegiatan keagamaan dan
sosial kemasyarakatan serta
pengembangan karakter bagi
generasi muda.

"Untuk itu kepada jamaah
khususnya pengurus masjid kami
berpesan mari kita kelola dan rawat
masjid ini dengan profesional dan
sebaik-baiknya. Mari kita imar-
ahkan (makmurkan) masjid ini
dengan kegiatan keagamaan dan
hal positif lainnya. Sebagaimana
Allah SWT berfirman dalam Surat
At-Taubah Ayat 18 yang artinya
"Hanyalah yang memakmurkan
masjid-masjid Allah ialah orang-
orang yang beriman kepada Allah
dan hari kemudian, serta tetap
mendirikan shalat, menunaikan
zakat dan tidak takut (kepada
siapapun) selain kepada Allah.
Maka merekalah orang-orang
yang diharapkan termasuk
golongan orang-orang yang
mendapat petunjuk"," jelas wako.

Sementara itu, Staf Bagian
Pembangunan Masjid Yayasan
Muwahiddin Indonesia Jumadi
menyampaikan terima kasih
kepada Pemko Padang dan semua
pihak yang telah terlibat
membantu berdirinya Masjid Jami'
Majid Bin Zaid Alu Maadi

tersebut.
"Alhamdulillah, atas nama

yayasan selaku donatur kami
mengucapkan terima kasih yang
sebesar-besarnya kepada semua
pihak yang telah membantu
berdirinya masjid ini. Semoga
kebaikan dan kemuliaan semu-
anya dibalasi pahala berlipat
ganda oleh Allah SWT," im-

buhnya.
Dalam peresmian Masjid Jami'

Majid Bin Zaid Alu Maadi itu
juga hadir Anggota DPRD Kota
Padang Muharlion dan Pun Ardi
serta Sekcam Koto Tangah Perw-
ita Sari, Lurah Bungo Pasang Patria
Aptialdi serta elemen terkait dan
tokoh masyarakat setempat.
  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Irwan Basir:
Kembali Aktifkan
Remaja Masjid

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah-
Ketua DPD LPM Kota
Padang Irwan Basir
Datuk Rajo Alam, SH,
MM., menghadiri aca-
ra Halal Bi Halal da-
lam rangka mempererat
tali silaturahmi, pasca
lebaran Hari Raya
Idul Fitri 1442 H tah-
un 2021 di Masjid Al-
Munawwarah (Surau
Banda Simauang) ya-
ng terletak di Jalan
Raya Pilakut, Kelu-
rahan Gunung Sarik,
Kecamatan Kuranji,
Kota Padang, Sabtu,
22 Mei 2021.

Pada kesempatan itu, Irwan Basir mengucapkan ribuan
terima kasih serta apresiasi setinggi tingginya karena
merupakan kebanggaan bagi dirinya dan suatu
kebahagiaan diundang dalam acara Halal Bi Halal ini.

"Ini harus dijadikan suatu wujud dan experiment
- experiment yang ada itu adalah bagian siklus dinamika.
Ketika kita melaksanakan suatu proses ukhuwah islamiyah
dengan berdasarkan asas manfaat dalam kehidupan sehari-
hari, tidak sunat tapi wajib menjaga hubungan tali
silaturahmi," tutur Irwan Basir.

Irwan Basir mengatakan kondisi hari ini adalah sebuah
problema-problema dibidang ekonomi tetapi tidak
meluluh lantakkan hubungan silaturahmi antar masyarakat
yang berada di nagari Pauh IX Kuranji ini.

"Kita tahu bahwa Masjid Al-Munawwarah ini diberikan
perhatian yang luar biasa oleh Bapak Mayor Jenderal
TNI Irwan Zaini, S.I.P., M.Hum adik Wakil Walikota
Padang Periode 2014 - 2019 Ir. H. Emzalmi, M.Si tentu
saja kita menyokong apa yang diberikan untuk nagari
ini, karena pembangunan itu tidak bisa tercapai tanpa
kerja sama dengan baik," lanjutnya.

Irwan Basir berharap kepada Pemerintah Kota Padang
agar mengaktifkan kembali remaja masjid serta wirid remaja.
Kemudian ibu - ibu majelis taklim di suplay dengan guru
yang berkualitas untuk menjadikan anak - anak TPA/
TPSA ini menjadi anak yang berguna bagi nusa dan bangsa.

"Ini bukan PR pemerintah saja tetapi tugas kita
bersama, bagaimana murid - murid TPA/TPSA betah
menuntut ilmu. Karena disini tempat sarana ilmu
pengetahuan juga sebagai tempat diskusi terhadap
perkembangan kemajuan pembangunan kedepan, adat,
agama dan realigus itu tidak bisa dipisahkan," ujarnya.

Maka dari itu, Irwan Basir juga menyampaikan dengan
acara ini mari kita tularkanlah diseluruh rumah ibadah yang
ada di Kecamatan Kuranji, karena menurut Camat Kuranji
Eka Putra Buhari Kecamatan Kuranji terdiri dari 9 Kelurahan.

Pemikiran - pemikiran Camat Kuranji Eka Putra Buhari
tadi memberikan suatu nuansa, bahwasanya mutiara
- mutiara di Kecamatan Kuranji cukup banyak. Lahirnya
kader - kader di bidang Mubalig, Hafiz Al-Qur'an ini
semuanya berawal di Masjid dan Mushalla yang ada
di Kuranji maupun Kota Padang.

"Apa yang diperbuat oleh Camat Kuranji dan Walikota
Padang dalam rangka menghidupkan kembali Pesantrèn
Ramadhan pada bulan puasa lalu. Ini adalah bukti nyata bahwa
Masjid dan Mushalla sebagai tempat wadahnya mendapatkan
ilmu pengetahuan bagi generasi muda" tambahnya.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Padang Dapat Penghargaan dari PLN
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Pemerintah Kota Padang mendapatkan
penghargaan dari PT. PLN (Persero) Unit Induk Wilayah Sumatera
Barat atas konsistensi pembayaran listrik tepat waktu untuk
tahun 2020.

Penghargaan tersebut diserahkan oleh Manager PLN Unit
Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Padang Jefri Husni dan
diterima langsung oleh Wali Kota Padang Hendri Septa, di
kediaman resminya, Jl. A. Yani Nomor 11 Padang, Senin (24/
5/2021).

Manager PLN UP3 Padang Jefri Husni mengatakan, bahwa
penghargaan tersebut diberikan atas upaya dan konsistensi Pemko
Padang melunasi tagihan listrik penerangan jalan umum, listrik
perkantoran di lingkup Pemko Padang dan listrik kebutuhan
rumah dinas secara tepat waktu.

"Kita mengapresiasi konsistensi Pemko Padang untuk melunasi
tagihan listrik secara tepat waktu. Khusus untuk tagihan listrik
penerangan jalan umum misalnya, Pada tahun 2020 Pemko
Padang melalui Dinas PUPR rutin membayarkannya setiap bulan
sehingga tidak tercatat adanya tunggakan," tutur Jefri.

Sementara itu, Wali Kota Padang Hendri Septa mengucapkan
terimakasih kepada PT. PLN (Persero) Unit Induk Wilayah Sumatera
Barat atas penghargaan yang telah diberikan tersebut.

"Kita tentunya berharap pembayaran listrik tepat waktu ini
dapat mendukung keberlangsungan operasional ketenagalistrikan
di lingkup Pemko Padang, guna mendorong pertumbuhan ekonomi
masyarakat. Dan tentunya penghargaan yang diberikan ini dapat
menjadi motivasi bagi kita untuk membayar listrik tepat waktu
di 2021," pungkas Wako.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Teks: Betor yang didapat dari dana Pokir tidak banyak yang membawa sampah.

Wali Kota Padang Hendri Septa bersama Manager PLN Unit Pelaksana Pelayanan
Pelanggan (UP3) Padang Jefri Husni.

Ketua DPD LPM Kota
Padang Irwan Basir Datuk

Rajo Alam, SH, MM.
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Eks PSP PEks PSP PEks PSP PEks PSP PEks PSP Padangadangadangadangadang
GantikGantikGantikGantikGantikan Elkan Elkan Elkan Elkan Elkan Baggottan Baggottan Baggottan Baggottan Baggott

USAI JUARA SPAIN MASTERS 2021

Putri KPutri KPutri KPutri KPutri KWWWWW
Berharap GelarBerharap GelarBerharap GelarBerharap GelarBerharap Gelar
di Level BWFdi Level BWFdi Level BWFdi Level BWFdi Level BWF
WWWWWorld Torld Torld Torld Torld Tourourourourour
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Tunggal putri Indonesia Putri
Kusuma Wardani mengungkapkan target yang
dibidiknya usai juara Spain Masters 2021. Meski
begitu, dia tak cepat berpuas diri.

Pada final turnamen super 300 di Huelva, pada
Minggu (23/5/2021) waktu setempat, Putri
mengalahkan unggulan ketiga Line Christophersen
dari Denmark dua gim langsung 21-15, 21-10 di
partai final. Pemain berusia 18 tahun itu sukses
membuat lawannya pontang-panting lewat permainan
apiknya.

"Saya sudah tahu gaya main dia. Sudah baca
kelebihan dan kelemahan lawan. Jadi strateginya
adalah membatasi kelebihan dia agar setidaknya
dia menjadi tidak enak mainnya. Jujur, hari ini saya
lebih rileks dari kemarin," kata Putri menyoal
strateginya dalam rilis PBSI.

Usai juara itu, pebulutangkis ranking 200 dunia
itu, berharap bisa meraih gelar di level BWF World
Tour berikutnya. Sebelumnya, ia sempat tampil di
Orleans Masters 2021, namun hanya capai kualifikasi
quarterfinal.

"Alhamdulillah saya bisa menyumbang gelar
juara. Kemenangan ini untuk keluarga, pelatih, dan
teman-teman tunggal putri. Juga untuk PBSI dan
masyarakat Indonesia," kata Putri dalam rilis PBSI.

"Bermain di sini saya seperti biasa saja. Tidak
mikir menang atau kalah, nothing to lose yang
penting saya bisa main bagus. Kalau sudah bagus,
saya yakin Tuhan pasti memberikan yang terbaik,"
ujarnya.

Putri juga mengaku bangga dengan dirinya. Sebab,
buah kerja kerasnya dapat menghasilkan catatan
sempurna. "Semua pengorbanan saya dari latihan
dan lain-lain terbayar hari ini. Saya bangga dengan
diri saya sendiri dan puas dengan hasil ini," tutur
Putri.

"Tapi nanti kalau sudah balik ke Cipayung saya
harus balik latihan dengan lebih giat lagi. Supaya
hasilnya bisa lebih lagi juga. Masih banyak gelar
yang saya mau raih, ini baru awalan," dia
mengharapkan.

Kemenangan Putri di Spain Masters 2021 sekaligus
memecah kebuntuan prestasi tunggal putri sejak
2019 lalu. Terakhir kali tunggal putri juara melalui
Fitriani di turnamen super 300 Thailand Masters.
  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah – Batalnya
pemain keturunan Indonesia, Elkan
Baggott, bergabung dengan skuad
Tim Nasional (Timnas) Indonesia
di Dubai, membuat PSSI mencari
pengganti di posisi yang ditinggal-
kannya.

Pilihan PSSI yaitu memanggil
eks. center back PSP Padang, Arif
Satria, yang sekarang berkostum
Persebaya Surabaya, dan menyusul
rekan-rekannya ke Dubai.

Arif sejatinya masuk dalam daftar
38 pemain yang mengikuti TC timnas
Indonesia di Jakarta awal bulan lalu.

Namun, alumni UNP, itu lantas
tercoret dan tak ikut dalam rombo-
ngan pemain yang berangkat ke Dubai.

“Sebenarnya kemarin itu untuk
cedera sudah tidak ada masalah.
Memang kondisi fisik saya yang
agak kurang,” ujar Arif Satria dilansir
dari laman Persebaya.

“Latihan di Persebaya ini sangat
membantu persiapan saya sebelum
berangkat. Kondisi saya jauh lebih
baik. Itu kenapa saya juga masih
ikut latihan pagi dan sore sebelum
besok Selasa (25/5/2021) berang-
kat,” kata eks pemain Persela

Lamongan itu.
Sementara itu, pelatih Persebaya

Surabaya, Aji Santoso, mengaku
mendapat panggilan langsung dari
asisten pelatih timnas Indonesia,
Nova Arianto, terkait pemanggilan
Arif Satria.

“Coach Nova telepon saya dan
menanyakan kondisi Arif, saya
bilang kondisi Arif memang bagus.
Tidak ada masalah dengan cedera.
Kemarin kan yang dikhawatirkan
kambuh, sekarang sudah jauh lebih
baik,” tutur Aji.

“Kalau bisa tidak cuma Arif.

Masih ada Supriadi, Marselino,
Akbar, Dicky, Hambali, dan pemain-
pemain lainnya harus bisa masuk
timnas. Kami sudah punya bakatnya
tergantung mereka mau apa tidak.
Kan setiap pemain impian membela
timnas,” ucapnya.

Dengan bergabungnya Arif, total
ada empat pemain Persebaya di
dalam skuad timnas Indonesia saat
ini. Sebelumnya, Shin Tae-yong,
pelatih timnas Indonesia, telah
memanggil Rachmat Irianto, Rizky
Ridho, Koko Ari, dan Ady Setya-
wan.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

TTTTTimnas Akimnas Akimnas Akimnas Akimnas Akan Tan Tan Tan Tan Tantang Aantang Aantang Aantang Aantang Afghanistanfghanistanfghanistanfghanistanfghanistan
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-
Timnas Indonesia akan
menantang Afghanistan
dalam laga uji coba yang
rencananya digelar di Lapa-
ngan Jebel Ali Centre of
Excellence, Dubai, Uni
Emirat Arab, Selasa (25/5/
2021). Laga ini bakal men-
cetak sejarah untuk kedua
tim.

Pertemuan ini bakal
mencetak sejarah karena
menjadi yang pertama buat
Timnas Indonesia dan
Afghanistan. Hal itulah yang
membuat kedua tim tak bisa
meraba masing-masing
kekuatan karena belum
pernah bertemu sebelumnya.

Pertandingan tersebut
diprediksi bakal berlangsung
ketat dan menarik. Baik
Timnas Indonesia dan Afgha-
nistan bakal mengeluarkan
kemampuan terbaik untuk
mengukur kekuatan dan
kelemahan tim.

Apalagi laga ini digelar
sebagai bagian dari
persiapan kedua tim sebelum
tampil di Kualifikasi Piala
Dunia 2022. Afghanistan
berada di Grup E, sedangkan
Timnas Indonesia menghuni
Grup G.

Afghanistan saat ini
berada di peringkat ketiga
klasemen sementara Grup E
sehingga masih punya
peluang lolos. Adapun
Timnas Indonesia menghuni
dasar klasemen Grup G
sehingga sudah tak punya
kepentingan lagi di
Kualifikasi Piala Dunia 2022.

Namun, laga melawan
Afghanistan akan spesial
buat Timnas Indonesia, di
mana menandai debut
pelatih Shin Tae-yong
sebagai pelatih untuk tim
senior. Menarik untuk
menyaksikan laga tersebut.

Laga uji coba melawan
Afghanistan bakal masuk

dalam hitungan poin pada
ranking FIFA. Hal ini bisa
dimanfaatkan Timnas
Indonesia untuk
memperbaiki peringkat.

Timnas Indonesia saat ini
berada di peringkat ke-173
ranking FIFA. Setelah
melawan Afghanistan, Tim
Garuda juga akan

menghadapi Oman pada laga
uji coba (29/5/2021).

Setelah itu, Timnas
Indonesia akan tampil di
Kualifikasi Piala Dunia 2022.
Tim Merah Putih bakal
menghadapi Thailand (3/6/
2021), Vietnam (7/6/2021),
dan Uni Emirat Arab (11/
6/2021).  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Cari Binaraga TCari Binaraga TCari Binaraga TCari Binaraga TCari Binaraga Terbaik, PBFIerbaik, PBFIerbaik, PBFIerbaik, PBFIerbaik, PBFI
PPPPPadang Gelar Seleksiadang Gelar Seleksiadang Gelar Seleksiadang Gelar Seleksiadang Gelar Seleksi

Rencana ARencana ARencana ARencana ARencana Awalwalwalwalwal
Juli Liga Indo-Juli Liga Indo-Juli Liga Indo-Juli Liga Indo-Juli Liga Indo-
nesia Ditabuhnesia Ditabuhnesia Ditabuhnesia Ditabuhnesia Ditabuh
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Menteri Pemuda dan Olahraga
Republik Indonesia (Menpora RI) Zainudin Amali
menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) dengan Polri,
PSSI, PT Liga Indonesia Baru (LIB) di Auditorium
Wisma Kemenpora, Jakarta Pusat, Senin (24/5).

Rakor dihadiri Ketua Umum PSSI Mochamad
Iriawan, Akhmad Hadian Lukita dari LIB, Deputi
Bidang Pencegahan BNPB Harmensyah, dan Asops
Kapolri Irjen Imam Sugianto.

Rapat membahas izin penyelenggaran, di
antaranya terkait berbagai persyaratan, lokasi dan
waktu untuk diajukan izin ke pihak Polri.

“Hal yang kita bahas tadi adalah menyangkut
persiapan PSSI dan LIB tentang penyelenggaraan
kompetisi Liga 1 dan Liga 2 musim 2021/2022
karena kita tahu kompetisi ini durasinya tentu berbeda
dengan turnamen biasa. Turnamen Piala Menpora
contohnya yang lalu itu berlangsung 1 bulan kalau
ini bahkan sampai lewat tahun makanya namanya
musim 2021/2022,” ujar Menpora RI, Zainudin Amali.

“Kita mau supaya penyelenggaraan kompetisi
Liga 1 dan Liga 2 itu berjalan sesuai dengan aturan
dan kita tetap membantu pemerintah dalam
penanganan pandemi COVID-19,” ungkapnya.

Menurutnya, keselamatan dan kesehatan
masyarakat harus diutamakan, tetapi di sisi lain
kegiatan olahraga juga harus tetap didorong untuk
aktif.

“Apalagi sepak bola, kita tahu sepak bola sekarang
ini luar biasa animo masyarakat dan bahkan banyak
masyarakat yang sudah mulai masuk ke pengelolaan
klub. Oleh karena itu kita fasilitasi, pemerintah
memfasilitasi supaya kegairahan masyarakat baik
mereka para pemilik klub, maupun para suporter
dan masyarakat pada umumnya pencipta sepak bola
terpenuhi keinginannya,” jelasnya.

Sementara itu, Ketua Umum PSSI mengungkapkan
bahwa jika izin keramaian dari Kepolisian dan Satgas
COVID-19 keluar, maka Liga 1 akan mulai bergulir
awal Juli 2021 sekitar tanggal 3 hingga 7 Juli.

“Kita mengalokasikan antara tanggal 3 sampai
tanggal 7. Kurang lebih antara tanggal-tanggal itu
karena masih ada pertandingan di luar yang diikuti
oleh dua klub yang ada di Indonesia yaitu Persipura
dan Bali United,” kata Iriawan. .

Sementara untuk sistim, berdasarkan usulan dari
pemilik klub nantinya akan digelar di Pulau Jawa
dengan alasan mobilitas bisa ditempuh kendaraan
dan akomodasi cukup banyak.

Untuk Liga 2 nantinya akan digelar di empat
wilayah yang sudah saat ini sudah bersedia yaitu
Palembang, Tangerang Selatan dan Riau dan bergulir
14 setelah kick off liga 1.

“Yang jelas kita berharap pertandingan bisa dimulai
pada kira-kira awal Juli nanti sehingga nantinya
pada bulan Maret tahun 2022 sudah bisa (kompetisi)
selesai dilaksanakan,” harapnya (*/faisal)

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-
Mematangkan persiapan
jelang turun di Pekan
Olahraga Provinsi ( Porprov
) yang rencananya akan
dihelat Desember 2021
mendatang, atlet Persatuan
Binaraga Fitnes Indonesia
(PBFI) Kota Padang
melaksanakan seleksi dan
latihan bersama di arena De
Classic Fitnes, Minggu (23/
5/21) malam.

Koordinator atlet PBFI
Kota Padang, Diding
Grimon mengatakan, saat ini
para atlet binaraga Kota
Padang sedang memper-
siapkan diri menghadapi
Porprov 2021.

"Dalam hal persiapan,
saat ini kami sedang
melakukan latihan bersama
secara intensif setiap sekali
sepekan di De Classic
Fitnes," katanya.

Ia mengatakan, puluhan
binaragawan yang telah
disiapkan tersebut masih

akan mengikuti beberapa
seleksi hingga tiga bulan
sebelum pelaksanaan.

"Nanti 24 atlet ini akan
kami seleksi kembali untuk
menentukan atlet yang

berpotensi meraih medali
emas," lanjutnya.

Ia mengatakan, pihaknya
akan mengambil dua orang
atlet untuk setiap kelas yang
dipertandingkan di Porprov

mendatang.
"Biasanya kan ada 10

kelas, kami mempersiapkan
masing-masing kelas dua
orang atlet dan kami
targetkan akan memperoleh

delapan medali emas,"
lanjutnya.

Nantinya, direncanakan
sebelum dilaksanakan
Porprov , atlet tersebut juga
akan mengikuti uji coba
dengan daerah lain.

Sementara, Wakil Ketua
Umum PBFI Kota Padang,
Nazar, Senin 24 Mei 2021
menyatakan, saat ini para
atlet binaraga Kota Padang
sedang melakukan seleksi.
PBFI Padang akan mencari
24 atlet yang akan
diturunkan di Porprov.

"Untuk persiapan menunu
Porprov , kami telah menyia-
pkan sebanyak 24 orang
binaragawan yang akan
bertanding nantinya," kata

Ia mengatakan, puluhan
binaragawan tersebut dipersi-
apkan untuk merebut medali
emas pada ajang olahraga
bergengsi di Sumatera Barat
yang tertunda akibat
pandemi Covid-19.  faisal faisal faisal faisal faisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n



Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah— Bupati
Solok Capt. Epyardi Asda M.Mar,
memulihkan kembali jabatan dan
pangkat tiga Aparatur Sipil Negara
(ASN) Kabupaten Solok, di
Ruangan Bupati Solok, Arosuka,
Jumat (21/5).

Tiga ASN yang dikembalikan
pangkat dan jabatan tersebut adalah
Edisar sebagai Asisten I Bidang
Pemerintahan, kemudian Armen, AP,
dan Asrinur di Badan Penanggulangan
Bencana Daerah (BPBD). 

Dalam kegiatan itu, Epyardi
Asda mengungkapkan dirinya
hanya melaksanakan perintah dari
Pengadilan Tinggi Tata Usaha
Negara (PTUN).

Hasil keputusan PTUN me-
merintahkan Bupati Solok agar
segera mengembalikan jabatan dan
pangkat para ASN yang ditu-
runkan pangkat serta dicopot
jabatannya.

Epyardi Asda mengimbau
pemangku kepentingan di ling-
kungan Pemkab Solok, agar
bersikap adil dan mengayomi
yang dipimpinnya.

“Saya tekankan seluruh ASN,
khususnya di lingkungan Kabu-
paten Solok agar mentaati aturan.
Bersatu kita membangun daerah.
Tugas kita ke depannya semakin

Payakumbuh, Khazanah— Heboh digrebeknya Rusdi (50)
Kabid PSDA Dinas PUPR Limapuluh Kota di rumah seorang
wanita bersuami karena dugaan berbuat mesum di Kelurahan
Sawah Padang Aua Kuniang,  Payakumbuh Selatan, akhirnya
diselesaikan secara hukum adat di Kerapatan Adat Nagari (KAN)
setempat pada (20/5) lalu.  

mesum seperti ramai diberitakan
media massa beberapa hari terakhir.

“Saya memang bersalah telah
bertamu ke rumah wanita berinisial
Dewi. Tapi saya bertamu tidak
sampai larut malam dan saya tidak
berbuat mesum.” ujarnya.

Rusdi juga mengakui bahwa
ia baru dua kali bertamu ke rumah
Dewi, kali pertama beberapa tahun
lalu dan terakhir waktu malam
kejadian. Ia bertamu ke rumah
tersebut tidak sengaja, sebenarnya
ia bertamu ke rumah kakaknya
yang tinggal bersebelahan dengan
rumah Dewi.

“Semula Saya berniat bertamu
ke rumah kakak saya sekitar  jam
9 malam namun sebelum ke rumah
kakak saya itu, saya disapa oleh
Dewi dan ditanya kenapa tidak
mampir. Mumpung masih suasana
lebaran tanpa ragu-ragu tawaran
itu saya terima, karena keasyikan
ngobrol sekitar pukul setengah
11, tahu-tahu suami FED datang
dan marah marah serta memukul
saya dan merusak mobil. Sehingga
mengundang perhatian warga
setempat untuk datang. Sehingga
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TTTTTapi Saya Tapi Saya Tapi Saya Tapi Saya Tapi Saya Tidak Berbuat Mesum!idak Berbuat Mesum!idak Berbuat Mesum!idak Berbuat Mesum!idak Berbuat Mesum!

Dalam sidang yang dihadiri
Rusdi dan wanita bersuami yang
bernama Dewi (35) tersebut
diputuskan bersalah secara adat
dan diberi sanksi adat berupa
denda 75 sak semen untuk Rusdi
dan 25 sak untuk Dewi.

 Dalam Surat Pernyataan yang
tertulis di atas kertas dengan tiga
buah materai itu, wanita satu
orang anak itu tidak sebatas
didenda 25 sak semen, namun
atas kesalahannya yang telah
menerima tamu laki-laki bukan
muhrim apalagi hingga larut
malam disaat sang suami sedang
menambang (bekerja sebagai
sopir.red).

Perilaku Dewi  dinilai sangat
bertentangan dengan norma
ketimuran yang berlaku di Mi-
nangkabau, sehingga Dewi diberi
ganjaran moral dibuang sepanjang
adat selama 1 tahun.

Sementara Rusdi  yang dihu-
bungi wartawan pada Jumat sore
21 Mei 2021 mengakui bersalah
karena bertamu ke rumah perem-
puan hingga larut malam namun
ia membantah telah berbuat

mengatakan bahwa setiap pelang-
garan yang dilakukan Aparatur
Sipil Negara (ASN) dilingkungan
Pemerintah Kabupaten Limapuluh
Kota, baik pelanggaran Disiplin,
kesalahan Administrasi maupun

kesalahan yang berkaitan dengan
moral dan etika.

 ”Selaku Bupati kita akan
proses setiap ASN yang melanggar
aturan disiplin atau melakukan
kesalahan administrasi maupun
kesalahan yang berkaitan dengan
moral dan etika, juga berpedoman
pada PP No 53 tahun 2010 ,
tentang disiplin pegawai, saya
sudah perintahkan Kepala BKP-
SDM untuk mencari kebenaran
kejadian dan proses secepatnya.”
ucap mantan anggota DPRD
Kabupaten Limapuluh Kota dan
DPRD Provinsi Sumatera Barat
itu.

 Hal yang sama juga diung-
kapkan Sekda Kabupaten Lima-
puluh Kota Widya Putra, menu-
rutnya, Rusdi terbukti bersalah
maka pihaknya siap menjalankan
regulasi/aturan terkait kepe-
gawaian. Nantinya akan ada
hukuman berat yang siap “me-
nunggu” Rusdi, hukuman tersebut
bisa berupa penurunan pangkat,
penurunan jabatan dan paling
tinggi pemecatan.

“Kita siap jalankan regulasi
kepegawaian. Jika terbukti bersa-
lah, ada hukuman berat. Kita akan
tunggu dan cari berkas penye-
lesaian di tempat kejadian untuk
dilampirkan dalam berkas laporan.
Kita siap proses, mau tidak mau
pasti dia  kena dari sisi kepega-
waian.” ucap mantan Camat di
Payakumbuh itu kepada sejumlah
wartawan   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

saya terpaksa berada di rumah
itu hingga larut malam sampai
aparat datang menyelesaikan,”
tambah Rusdi.

Karena sudah bermaafan dan
ada perdamaian, Rusdi mengangap

persoalan itu sudah selesai.
 

Sanksi Tegas Bupati Sanksi Tegas Bupati Sanksi Tegas Bupati Sanksi Tegas Bupati Sanksi Tegas Bupati 
Sementara Bupati Kabupaten

Limapuluh Kota, Safaruddin Dt.
Bandaro Rajo kepada wartawan

Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—  Dua
oknum Aparatur Sipil Negara (ASN)
berinisial AW dan EK yang digerebek
petugas Satpol PP saat sedang mesum di
dalam mobil  dan iperiksa Penyidik Pegawai
Negeri Sipil (PPNS) Pasaman. AW diketahui
merupakan ASN di Sekretariat DPRD
Pasaman, sedangkan pasangan perem-
puannya, berinisial EK, merupakan guru
SD.

Kedua ASN tersebut ditangkatap di
Komplek Gelanggang Olahraga (GOR),
Tuanku Rao, Kecamatan Lubuk Sikaping,
Jumat (21/5) sekitar pukul 08.30 WIB,
namun saat ditangkap keduanya tidak
sedang berbuat mesum.Kedua oknum ASN
yang diduga melakukan perbuatan mesum
itu terungkap setelah warga mencurigai
mobil yang parkir di GOR Tuanku

Rao.
Warga kemudian melaporkan kejadian

itu ke Satuan Polisi Pamong Praja dan
Pemadam Kebakaran, dan ketika digerebek
dalam mobil tersebut terdapat AW dan EK

Awal kejadian sebuah mobil pribadi
datang dan megambil posisi parkir tak lama
berselang waktu mobil pribadi warna grey
datang dan parkir bersebelahan.

Kemudian penumpang dari salahsatu
mobil yang terparkir langsung berpindah
mobil dan berduaan dalam mobil.

Memang saat ditangkap keduanya
sedang tidak berbuat mesum, tapi berduaan
dalam mobil yang terpakir di tempat sepi
itu wajar di curigai . 

Wanita dengan inisial RE tersebut juga
merupakan instruktur senam dan selama
ini memang dikenal memiliki body aduhay,

Sementara AW adalah rekan RE ASN
dan mereka juga satu alumni, namun
keduanya masing-masing juga sudah punya
keluarga.

“Benar, kita telah mengamankan dua
orang di duga ASN Pemerintah Kabupaten
Pasaman, inisial AW, pria dan insial RE,
perempuan, sedang berduaan di dalam
sebuah mobil merek Toyota nomor polisi
mobil tidak ingat,” kata Kasat Pol PP dan

Damkar Kabupaten Pasaman, Aan Afrinaldi
di Lubuk Sikaping, Senin (24/5).

Hasil dari laporan, kejadian itu pada
hari Jum’at (21/5) pada pukul 08.30 WIB
di Komplek GOR, Kecamatan Lubuk
Sikaping.

Menurut Aan Saat peristiwa tersebut,
anggota tidak ada menemukan dua orang
ASN sedang buka baju, baju sedang
keadaan lengkap.

Hasil dari penyidikan pegawai negeri
sipil di Kantor Sat Pol PP Kabupaten
Pasaman terhadap dua orang ASN itu,
bahwa mereka hanya bercerita biasanya
karena sama-sama hobi seni, tidak ada
berbuat mesum.

“Setelah diperiksa oleh penyidik kita
tentu kita laporkan ke pimpinan, dan
hanya sampai sana tugas Satpol PP
Kabupaten Pasaman,” kata dia.

Untuk tidak lanjut ialah dari penyi-
dikan khusus pemeriksaan dari Inspektorat
yakni badan pertimbangan pegawai apakah
diberikan sanksi atau tidak   Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal.

BERDUAAN DALAM MOBIL PARKIR DI TEMPAT SEPI

Dua ASN PDua ASN PDua ASN PDua ASN PDua ASN Pasaman Ditangkasaman Ditangkasaman Ditangkasaman Ditangkasaman Ditangkap Satpol PPap Satpol PPap Satpol PPap Satpol PPap Satpol PP

PENYEBAB RSUP M DJAMIL PENUH

PPPPPenanganan Penanganan Penanganan Penanganan Penanganan Pasien Covid-19 di Hulu Gagalasien Covid-19 di Hulu Gagalasien Covid-19 di Hulu Gagalasien Covid-19 di Hulu Gagalasien Covid-19 di Hulu Gagal
Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Direktur
utama RSUP M Djamil Padang,
Yusirwan Yusuf mengungkapkan
kenapa M Djamil bisa penuh
dikarenakan penanganan Covid-
19 dari hulu (daerah) gagal maka
tidak salah kalau hilir (M Djamil)
penuh. 

“Saya sudah memprediksi akan
ada potensi seperti saat ini. Rumah
sakit tempat tidurnya penuh
karena penanganan di daerah
tidak konsisten. Saya paham
karena kepala daerah usai pilkada

masih sibuk mengurus SOTK
Sehingga hal ini terjadi,” ungkap
Yusirwan saat menjadi narasumber
di meeting zoom Singgalang,
Sabtu (22/5). 

Apapun alasannya kata
Yusirwan kalau di hulu gagal
mengendalikan Covid-19 ini,
rumah sakit bakal jebol.

“Kalau hulunya tidak
melakukan sekat ya kita jebol.
Berapapun tempat tidur
disediakan rumah sakit tapi testing
dan tracingnya turun dan prokes

tidak sekuat dulu lagi akan terjadi
seperti saat ini,” tambahnya. 

Covid-19 bukan perihal
tempat tidurnya saja, tapi juga
jumlah SDMnya. Nakes tak tahan
harus memakai hazmat lebih dari
4 jam. Kalau dia lanjut memakai
hazmat terus bisa berdampak
buruk pada diri nakes. Makanya
M Djamil ada 7 shift untuk nakes
bertugas dan tidak bisa bolak
balik di Red zone dan Green
zone. 

“Tenaga kita terbatas, kalau

Pemda bupati walikota tak ngeh
dengan kondisi ini akan
berbahaya. Bahkan teman-teman
pimpinan rumah sakit swasta tak
ada konspensasi dari pemerintah
untuk tempat tidur yang
disediakan. Kalau pasien Covid-
19 mendadak naik ujungnya M
Djamil,” jelasnya. 

Saat ini M Djamil memiliki
255 tempat tidur ditambah 83
semoga bisa beroperasi secepatnya.
Jumlah keseluruhan sudah 338
tempat tidur disediakan M Djamil. 

“Mentri kesehatan kesulitan
sekarang untuk mendapatkan obat
karena beberapa negara juga
berebut obat seperti India,
Malaysia, Singapura, Thailand,”
ujarnya. 

Dikatakan Yusirwan saat ini
M Djamil melakukan tes swab
untuk keluarga yang menjaga
pasien positif ditemukan ada 12
penunggu yang positif. Mereka
semua OTG. Mereka tidak bisa
dirawat M Djamil karena tak
bergejala atau komorbid dan kita

pulangkan ke daerahnya. Di sana
tidak diisolasi mandiri artinya
mereka bisa menularkan ke yang
lain. 

“Saat ini M Djamil
menambah lagi perawat
menambah sebanyak 130 perawat
yang selama ini sudah standbay
300 perawat. Memberantas
Covid-19 butuh kerja sama kita,
bagaimana sosialisasi lagi.
Jangan bilang konspirasi, hoaks,
setingan,” tukasnya   */ */ */ */ */
Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.

MENGAKU- Kabid PSDA Dinas PUPR Limapuluh Kota mengaku salah bertamu tengah malam di
rumah seorang wanita bersuami di Kelurahan Sawah Padang Aua Kuniang,  Payakumbuh Selatan
namun mebnatah telah berbuat mesum, akhirnya permasalahan tersebut diselesaikan secara
hukum adat di Kerapatan Adat Nagari (KAN) setempat (foto: Ist/net).  

28 Orang28 Orang28 Orang28 Orang28 Orang
TTTTTerjaring Raziaerjaring Raziaerjaring Raziaerjaring Raziaerjaring Razia
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah— Tidak henti-hentinya
Tim Operasi Yustisi yang terdiri dari Satpol PP dan Damkar
serta Polres Padang Panjang merazia pelanggar Perda
Adaptasi Kebiasaan Baru (AKB).

Senin (24/5), sebanyak 28 orang terjaring razia karena
tak bermasker, mereka terdiri dari pengendara roda dua
maupun roda empat, bahkan pejalan kaki.

“Ini kita lakukan untuk penerapan Protokol Kesehatan
Aman Covid-19 dan penegakan Perda No. 06/SB/2020.
Yang tak bermasker langsung dieksekusi dan dibawa ke
Mapolres Padang Panjang,” kata Kasat Pol PP melalui
Kabid Penegakan Perda dan Trantibum, Herick Eka Putra,
Senin (24/5).

Dikatakan, kegiatan difokuskan di depan gedung M.
Syafei dan simpang Kampung Dobi. “Alhamdulillah, di
lokasi ini sudah banyak masyarakat yang mematuhi Perda
AKB dengan memakai masker,” ujarnya.

Namun demikian, kepada para pelanggar yang terjaring,
katanya lagi, pihaknya tetap memberi sanksi. “Di antaranya
teguran lisan dan diwajibkan untuk membeli masker dan
meminta selalu memakai masker saat keluar rumah. Selain
itu, para pelanggar ini datanya juga diinput ke dalam
aplikasi Si Pelanggar Perda (Sipelda),” ungkapnya.

Herick mengimbau masyarakat agar mematuhi Perda
Provinsi Sumbar No 06/2020 tentang AKB dalam Pencegahan
dan Pengendalian Covid-19 ini. “Kami imbau agar
masyarakat tetap mematuhi perda tersebut,” ajaknya 
P a u l h e n d r i .P a u l h e n d r i .P a u l h e n d r i .P a u l h e n d r i .P a u l h e n d r i .

TTTTTerbakerbakerbakerbakerbakar diar diar diar diar di
Sungai BatangSungai BatangSungai BatangSungai BatangSungai Batang
Tanjung Raya, Khazanah—Tanjung Raya, Khazanah—Tanjung Raya, Khazanah—Tanjung Raya, Khazanah—Tanjung Raya, Khazanah— Rumah permanen milik
Erlina (35)  warga Aia Kubang,  Nagari Sungai Batang Tanjung
Raya, Agam terbakar, Minggu (23/5) pada pukul 23.30
Wib. Kerugian ditaksir Rp. 200 juta.

Akibat kebakaran itu sebanyak 9 anggota keluarga diantara
satu bayi dan satu lansia kehilangan tempat tinggal. Tidak
ada korban jiwa dan luka luka dalam peristiwa itu.

“Alhamdulillah semua anggota keluarga selamat dan
untuk sementara mereka ditampung di rumah sebelahnya,
masih terbilang famili korban,” kata Rudi Yudistira, warga
Sungai Batang.

Rudi mengatakan, korban tidak mengetahui asal api.
Tapi, Erlina mengatakan melihat api sudah bergelora di
sebuah gubuk di belakang rumahnya. Api dengan cepat
menjalar dan membakar rumahnya.

“Erlina berteriak minta tolong dengan cepat warga
berhamburan memberikan pertolongan dengan memadamkan
api menggunakan peralatan apa yang ada” jelasnya.

Mobil pemadam kebakaran datang tak berapa lama,
sehingga kebakaran lebih luar dapat dicegah. “Di lokasi
selain dua unit pemadaman kebakaran dari Lubuk Basung,
petugas Pol PP, TNI Polri dan BPBD tampak sibuk memadam
api, dua jam kemudian api benar-benar bisa dipadamkan,”
katanya   Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

Dicopot Gusmal DikDicopot Gusmal DikDicopot Gusmal DikDicopot Gusmal DikDicopot Gusmal Dikembalikembalikembalikembalikembalikan Epyardi Asdaan Epyardi Asdaan Epyardi Asdaan Epyardi Asdaan Epyardi Asda

berat dalam memajukan Kabupaten
Solok,” ungkapnya.

Terpisah, Mantan Bupati
Solok Drs. Syamsu Rahim, meni-
lai positif keputusan Epyardi Asda.
Menurutnya, penurunan pangkat
dan pencopotan jabatan oleh
Bupati Solok sebelumnya (Gus-
mal, SE, MM Dt Rajo Lelo),
karena alasan terlibat politik
praktis di Pilkada Kabupaten
Solok 2020, bukti dan saksinya
tidak kuat. 

“Putusan Bupati Solok bisa
dijadikan  pembelajaran oleh kepala
daerah manapun. Agar benar-benar
objektif dalam menilai dan
mengambil keputusan apapun
terhadap ASN serta berpedoman
kepada aturan, prosedur serta
mekanisme yang benar. Kepala daerah
harus menghindari subyektivitasnya
dalam mengambil keputusan tentang
apapun,” ungkapnya.

Sementara itu, Edisar menga-
takan dirinya sangat berterima

kasih kepada Bupati Epyardi
Asda telah merealisasikan apa
yang telah ditetapkan oleh PTUN.

Menurutnya, jabatan yang ia
terima kembali merupakan ama-
nah yang besar karena menurutnya
beban tugas bupati saat ini sangat
berat.

“Saya sebenarnya sebagai
pegawai negeri tentunya punya
hak ketika sebuah kebijakan oleh
PPK (Pejabat Pembina Kepe-
gawaian) salah tentunya saya
mengajukan sesuai jalur yang ada,
yakni PTUN. Namun, ini amanah
yang berat bagi saya, karena beban
Pak bupati saat ini sangat berat.
Sebagai pemimpin baru, tentu
memutuskan program sesuai visi
dan misi. Inilah tugas yang berat
pada saat ini,” ujarnya.

Sebelumnya, tahun lalu, Bu-
pati Solok pada saat itu Gusmal,
SE, MM, Dt RajobLelo mem-
berikan sanksi terhadap Edisar
melalui Keputusan Bupati Solok
Nomor : 800/1097/BKPSDM-
2020, tentang menjatuhkan
hukuman disiplin sedang berupa
Penurunan Pangkat Setingkat
Lebih Rendah selama 1 (satu)
tahun, atas nama Edisar, S.H.,
M.Hum., tanggal 9 Desember
2020.   Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy.....

PULIH- Bupati Solok Capt. Epyardi Asda M.Mar, memulihkan
kembali jabatan dan pangkat tiga Aparatur Sipil Negara (ASN)
Kabupaten Solok, di Ruangan Bupati Solok, Arosuka, Jumat lalu
(foto: Istimewa).
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ADU KUAT PUAN VS GANJAR JELANG PILPRES 2024

IIIIInternternternternternal Moncong Putih Memanasnal Moncong Putih Memanasnal Moncong Putih Memanasnal Moncong Putih Memanasnal Moncong Putih Memanas
Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Internal
PDIP mulai bergejolak jelang
Pilpres 2024. Tensi itu terlihat
semakin meninggi ketika Gu-
bernur Jawa Tengah Ganjar
Pranowo tak diundang dalam
acara Pembukaan Pameran Foto
Esai dan Bangunan Cagar Bu-
daya yang dihadiri Ketua DPP
PDI Perjuangan, Puan Maharani
pada Sabtu (22/5) lalu.

Ketua Dewan Pimpinan Ca-
bang (DPC) PDIPPDIPPDIPPDIPPDIP Kota Solo, FX
Hadi Rudyatmo menyayangkan
jika Ganjar Pranowo yang juga
kader PDIP tak diundang dalam
acara tersebut. Padahal kegiatan
menghadirkan seluruh DPD
PDIP se-Jawa Tengah dan se-
luruh kepala daerah yang di-
usung PDIP.

Rudy menilai sikap DPD
tersebut menunjukkan politik
yang kurang dewasa. “Enggak

perlu begitu (tidak mengundang
Ganjar). Harus dewasa berpolitik
lah,” katanya, Senin (24/5).

Rudy mengatakan Ganjar
berhak mendapat undangan
meski DPD menganggapnya
bersalah. Pasalnya, kegiatan
tersebut bukan sekadar pem-
bukaan Pameran Foto saja.
“Kemarin itu kan agendanya ada
konsolidasi dan pemantapan Jawa
Tengah untuk Pemilu 2024,”
katanya.

Persaingan antarkader PDIP
untuk kursi Presiden Republik
Indonesia 2024, lanjutnya, tidak
bisa menjadi alasan bagi DP-
D tak mengundang Ganjar. “Mau
saingan atau tidak, Ganjar itu
kan petugas partai. Tidak ada
alasan untuk enggak diundang,”
katanya.

Sementara di tengah mema-
nasnya internal PDIP antara Puan

Maharani dan
Ganjar Pranowo,
Sekjen PDIP Ha-
sto Kristiyanto
menegaskan, saat
ini partainya te-
ngah fokus me-
mbantu Presiden
Joko Widodo (J-
okowi) meng-
hadapi pandemi
Covid-19. Me-
nurut dia, perso-
alan capres dan
cawapres belum
layak untuk dibahas saat ini.

Ketua Bappilu PDIP, Bam-
bang Wuryanto bahkan mene-
gaskan, Ganjar memang sengaja
tak diundang. Sebab, Ganjar
dianggap terlalu berambisi untuk
maju di Pemilu 2024.

“PDI Perjuangan menegas-
kan bahwa konsentrasi utama

Partai saat ini
adalah memban-
tu Presiden Jo-
kowi didalam b-
ergotong royong
mengatasi pan-
demi Covid-19
dengan berbagai
variannya, bukan
pada masalah c-
apres-cawapres
2024,” kata Ha-
sto, Senin (24/5).

Hasto meng-
garisbawahi, per-

soalan Pemilu 2024 mengacu
pada hasil Kongres V Partai telah
memberikan kewenangan pada
Ketua Umum PDIP Megawati
Soekarnoputri, berupa hak
prerogatif untuk menetapkan
Capres dan Cawapres pada
Pemilu 2024.

“Maka pilihan terbaik Partai

saat ini bagi seluruh kader partai
pada seluruh jajaran tiga pilar partai
adalah melakukan konsolidasi Partai
secara menyeluruh,” jelas Hasto.

Kata Hasto, konsolidasi Partai
juga menyangkut aspek ideologi,
politik, program, kader, dan
konsolidasi sumber daya. Ko-
nsolidasi ideologi agar bangsa
Indonesia semakin kokoh de-
ngan Pancasila dalam seluruh
aspek kehidupan berbangsa,
sehingga Presiden RI yang akan
datang tidak akan dibebani oleh
persoalan tersebut.

“Atas dasar hal tersebut, maka
konsolidasi tiga pilar Partai wajib
diadakan secara lebih terstruktur,
sistematis dan masif. Struktural
Partai, kepala daerah dan wakil
kepala daerah, serta pimpinan
legislatif bersama-sama berjuang
dalam spirit gotong royong untuk
rakyat. Semua wajib pro aktif

sebagai kader Partai,” kata dia.
Hasto mengajak seluruh

kader partai terus rapatkan
barisan mengingat banyak pihak
yang sudah melakukan dansa
politik untuk 2024 dan jangan
beri peluang siapapun dari luar
partai untuk memecah belah
kekuatan PDIP.

“Dengan memberikan hak
prerogatif kepada Ketum, PDIP
telah berhasil mengantar Pak
Jokowi sebagai Presiden, dan
kini memasuki periode kedua
untuk Indonesia yang lebih maju.
Terus bergerak ke bawah bersa-
ma rakyat. Sehingga ketika tiba
momentum politik bagi Ibu
Megawati untuk mengambil
keputusan, seluruh kader Partai
telah mengakar dalam semangat
kolektivitas untuk kejayaan
bangsa dan negara Indonesia,”
tutup Hasto.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

Susi CapresSusi CapresSusi CapresSusi CapresSusi Capres
PPPPPerempuanerempuanerempuanerempuanerempuan
TTTTTerataserataserataserataseratas
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Hasil survei Akar Rum-
put Strategic Consul-
ting (ASRC) menya-
takan bahwa mantan
Menteri Kelautan dan
Perikanan, Susi Pu-
djiastuti menempati
peringkat pertama se-
bagai sosok perempuan
terlayak maju calon
presiden 2024, me-
ngungguli Menteri
Sosial Tri Rismaha-
rini dan Ketua DPR Pu-
an Maharani.

“Sebanyak 24,21
persen responden menganggap Susi layak menjadi
calon presiden,” dikutip dari hasil survei, Senin (24/
5).

Sementara, di peringkat kedua ada nama Tri
Rismaharini dengan perolehan 17,66 persen.

Berikutnya, di peringkat ketiga dengan 11,07
persen ada nama Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar
Parawansa yang dinilai layak menjadi calon presiden
pada perhelatan Pemilu 2024.

Selanjutnya ada nama Menteri Keuangan Sri
Mulyani pada posisi keempat dengan 10 persen
responden menilai mantan Managing Director Bank
Dunia itu layak menjadi calon presiden.

Kemudian, nama Puan Maharani selaku Ketua
DPR bertengger di posisi lima.

Berdasarkan hasil survei, sebanyak 4,01 persen
responden yang menilai mantan Menteri Koordinator
bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan itu
layak menjadi calon presiden. Survei ini dilakukan
pada 26 April hingga 8 Mei 2021 terhadap 1.200
responden menggunakan metode wawancara melalui
telepon.

Metode survei menggunakan multistage random
sampling dengan memperhatikan proporsionalitas antara
jumlah sampel dengan jumlah pemilih di setiap provinsi.
Adapun margin of error survei kurang lebih 2,9 persen
dengan tingkat kepercayaan mencapai 95 persen.

Prabowo Tetap UnggulPrabowo Tetap UnggulPrabowo Tetap UnggulPrabowo Tetap UnggulPrabowo Tetap Unggul
Sementara berdasarkan hasil survei Puspoll

Indonesia, popularitas dan elektabilitas Ketua Umum
Partai Gerindra, Prabowo Subianto masih menempati
posisi teratas dalam survei calon presiden (capres)
2024. Elektabilitas Menteri Pertahanan itu mencapai
20,9 persen.

Prabowo mengalahkan sejumlah nama lainnya
seperti Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan;
Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil; Gubernur Jawa
Tengah, Ganjar Pranowo; hingga Menteri Pariwisata
dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Uno.

“Seandainya dilakukan pemilihan presiden hari
ini, siapa yang akan dipilih untuk menjadi presiden.
Jadi, dari 22 nama yang kami uji, penilaian tertinggi
itu ada di nama pak Prabowo. Ada 20,9 persen yang
mengatakan akan memilih pak Prabowo,” kata Direktur
Eksekutif Puspoll Indonesia, Muslimin Tanja.

Di bawah Prabowo ada Anies dengan 15,4 persen;
Ganjar Pranowo 13,8 persen; Sandiaga Uno 7,1 persen;
serta Ridwan Kamil dan Ketua Umum Partai Demokrat,
Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) masing-masing
dengan 4,9 persen.

Dari kategori kepantasan menjadi capres, Muslimin
mengatakan kalau Prabowo mendapat perolehan
tertinggi dengan 66,2 persen. Disusul oleh Anies 60,1
persen; Sandiaga 50,8 persen; Ridwan Kamil 45,8
persen; dan Ganjar Pranowo 43,4 persen.

“Tingkat pengenalan masing-masing tokoh kalau
kita lihat di grafik itu pak Prabowo sudah mencapai
93 persen. Artinya, kalau dalam statistik atau survei
ini sebenarnya angka yang sudah mentok; maksimal,”
kata Muslimin.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

SUSI PUDJIASTUTI

Publik TPublik TPublik TPublik TPublik Tak Pak Pak Pak Pak Peduli Peduli Peduli Peduli Peduli Poros Islamoros Islamoros Islamoros Islamoros Islam
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Survei ya-
ng dilakukan oleh Puspoll Indon-
esia menyatakan mayoritas publik
tidak peduli dengan kehadiran
koalisi poros Islam. Hal itu terung-
kap berdasarkan survei dengan
metode wawancara tatap muka
sepanjang 20-29 April 2021.

“Tingkat pengetahuan atau
akses publik (awareness) terhadap
pemberitaan dan perbincangan
terkait wacana koalisi poros Islam
masih rendah. Hanya 14,8 persen

responden yang menjawab pernah
mendengar dan 59,4 persen yang
menjawab tidak atau belum
mendengar wacana tersebut,” ujar
Direktur Eksekutif Puspoll In-
donesia, Muslimin Tanja.

“Jadi, tingkat awareness masih
rendah,” lanjutnya.

Dari 14,8 persen itu, Muslimin
berujar sebanyak 46 persen respo-
nden yang menilai koalisi poros
Islam akan terbentuk. Sementara
43 persen menyatakan tidak yakin

dan 11 persen tidak tahu atau tidak
menjawab.

Lebih lanjut, dari 14,8 persen
ditemukan sekitar 41,8 persen
yang meyakini bahwa poros islam
jika terbentuk akan memper-
juangkan kepentingan-kepentingan
umat Islam.

“Sementara yang menjawab
tidak yakin sebanyak 32,1 persen
dan yang menjawab tidak terlalu
peduli dengan koalisi poros islam
sekitar 14,7 persen,” kata Muslimin.

Menurut dia, pilihan konstituen
(pemilih) khususnya parpol Islam
terhadap figur calon presiden tidak
mengerucut ke satu nama, tetapi
terbagi ke beberapa nama calon.

Survei yang dilakukan ini
menggunakan metode penarikan
sampel acak bertingkat (multistage
random sampling) dengan meme-
rhatikan urban/rural dan pro-
porsional antara jumlah sampel
dengan jumlah pemilih di setiap
provinsi.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

MUSWIL IX DPW PPP SUMATERA BARAT

PPPPPerolehan Suara PPP Merosot di 2019erolehan Suara PPP Merosot di 2019erolehan Suara PPP Merosot di 2019erolehan Suara PPP Merosot di 2019erolehan Suara PPP Merosot di 2019

MUSWIL PPP— Suasana pembukaan gelaran Muswil IX DPW PPP Sumbar di Hotel Pangeran Beach Kota Padang,
Senin (24/5). Selain berisikan agenda penting seperti pemilihan ketua baru, PPP juga membahas sejumlah
strategi untuk mendongkrak perolehan suara di Pemilu 2024 mendatang. IST

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—
Dewan Pimpinan Wilayah
(DPW) Partai Persatuan
Pembangunan (PPP) Su-
matera Barat menggelar
Musyawarah Wilayah (Mus-
wil) yang ke-9 di Hotel
Pangeran Beach Kota Pa-
dang, Senin (24/5) hingga
Selasa (25/5) besok.

Sekjen Dewan Pimpinan
Pusat (DPP) Partai Persatuan
Pembangunan (PPP), Arwani
Thomafi mengakui, par-
tainya mengalami kemero-
sotan perolehan suara pada
pemilu 2019 lalu. Diharap-
kan untuk menghadapi pe-
milu 2024, semua kader
dapat meningkatkan pero-
lehan suara.

Arwani menambahkan,
bahwa kader diharapkan
mendongkrak perolehan
suara, termasuk Wakil Gu-
bernur Sumbar Audy Joinaldy
yang merupakan kader PPP.
Semua kader PPP harus dapat
mendorong kebersamaan
seluruh potensi masyarakat
demi kemajuan.

“Jadi seluruh potensi
kader, kita punya Audy
sebagai wagub, kita punya
Pak Muhammad Iqbal, ada
Pak Heriadi, dan para ang-
gota DPRD semua bersatu
padu membesarkan PPP,”
ujarnya saat Musyawarah
Wilayah (Muswil) ke-9 DPW
PPP Sumbar di Hotel Pa-
ngeran Beach Kota Padang,
Senin (24/5).

Ia mengharapkan soli-
ditas para kader harus di-
bangun agar dapat hadir di
tengah masyarakat dan
menjadi jawaban dari hara-
pan masyarakat. Semua kader
didorong konsen untuk
keberpihakan kepada pem-
bangunan seperti pertanian
dan UMKM.

Sementara itu, Ketua
DPP PPP yang juga Wakil
Gubernur Sumbar Audy
Joinaldy mengharapkan
dengan kepengurusan baru

dapat merangkul seluruh
pihak. Nantinya diharapkan
menghadapi 2024 dapat
mendongkrak perolehan
suara. “Kita punya strategi
khusus, kita merancang
strategi dan menyewa kon-
sultan politik yang cukup
handal untuk mendongkrak
suara PPP,” ujarnya.

Dia berharap semua kader
bisa punya semangat baru
dalam bekerja. Saat ini juga
ada beberapa wakil kepala
daerah untuk membangun
optimis menghadapi 2024
yang sebelumnya sempat
surut di 2019. “Bagi kader
yang gagal terpilih  di
pilkada diharapkan jangan
putus asa dan tetap semangat
menghadapi 2024. Mungkin
akan ada jalan lain nan-
tinya,” ucap Audy.

Calon Ketua Bermun-Calon Ketua Bermun-Calon Ketua Bermun-Calon Ketua Bermun-Calon Ketua Bermun-

c u l a nc u l a nc u l a nc u l a nc u l a n
Sejumlah nama disebut-

sebut akan dipilih untuk
menjadi Ketua DPW Sumbar
periode 2021-2026 me-
nggantikan kepengurusan
periode 2016-2021. Nama
ketua diusulkan baik dari
internal partai bahkan dari
unsur eksternal.

Ketua DPC PPP Kota
Padang, Maidestal Hari
Mahesa mengatakan, pada
pemilihan ketua nantinya
dilakukan dengan sistem
formatur. Artinya lima orang
anggota formatur berasal dari
perwakilan DPC, satu dari
DPW Sumbar, dan satu dari
DPP pusat.

Terkait namanya yang
juga dimasukkan sebagai
calon ketua DPW Sumbar,
menurut Maidestal, hal itu
tentu bisa saja berdasarkan
sistem kaderisasi di partai.

Namun semua harus me-
lewati proses sesuai aturan
di partai. Apalagi sekarang
belum langsung memilih
ketua. “Kita melihat proses,
apalagi sekarang tidak me-
milih ketua terlebih da-
hulu, jadi kita harus bisa
berkomunikasi  dengan
rekan-rekan formatur,”
katanya.

Menurutnya, sosok seo-
rang ketua DPW harus bisa
mengikuti perkembangan
zaman dan teknologi. Ke-
mudian memang layak di-
jual, punya inovasi, energik,
dan loyal terhadap partai
serta punya jaringan luas.
“Kalau kita inginnya sosok
sempurna, kita mencari yang
terbaik lah terlebih dahulu,”
ujarnya.

Selain namanya sendiri,
ada beberapa nama lain
seperti Anggota DPR RI

Dapil Sumbar Muhammad
Iqbal, Ketua DPW Sumbar
saat ini Hariadi. Kemudian
beberapa orang wakil kepala
daerah juga disebut bisa
mencalonkan jadi ketua
DPW.

Beberapa nama seperti
Iraddatilah yang sekarang
menjabat sebagai Wabup
Kabupaten Sijunjung, Fetris
Oktri Hardi mantan anggota
DPRD Sumbar, DPRD Pa-
saman dan DPRD Pasaman
Barat.

Kemudian mantan Wakil
Bupati Pasaman Atos Pra-
tama. Kemudian ada nama
dari eksternal seperti Nofi
Candra dan mantan Wali
Kota Padang Fauzi Bahar.
“Kita bisa mengetahui yang
terpilih besok (hari ini),
sekarang ini pembahasan
rencana kerja program,”
katanya.  rina/lgmrina/lgmrina/lgmrina/lgmrina/lgm

Enam Anggota DPRD Sumbar Lapor KPKEnam Anggota DPRD Sumbar Lapor KPKEnam Anggota DPRD Sumbar Lapor KPKEnam Anggota DPRD Sumbar Lapor KPKEnam Anggota DPRD Sumbar Lapor KPK
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—
Enam orang anggota DPRD
Sumbar melaporkan dugaan
tindak pidana korupsi pe-
ngadaan barang untuk pe-
nanganan Covid-19 tahun
2020 yang terjadi di Badan
Penanggulangan Bencana
Daerah (BPBD) Sumbar ke
Komisi Pemberantasan Ko-
rupsi (KPK) di Jakarta, Senin
(23/5).

Enam anggota DPRD
Sumbar tersebut adalah
Hidayat dan Evi Yandri
(Fraksi Gerindra), Nurnas dan
Nofrizon (Fraksi Partai De-
mokrat), Albert Hendra Luk-
man dan Syamsul Bahri dari
Fraksi PDI Perjuangan yang
membubuhkan tandatanga-
nnya masing-masing di atas
materai Rp10.000.

Anggota DPRD Sumbar
Hidayat mengatakan, doku-
men laporannya sudah dite-
rima empat pegawai KPK di
ruangan pelaporan dan pe-
ngaduan masyarakat Dire-
ktorat Pelayanan Laporan
dan Pengaduan Masyarakat,
Kedeputian Informasi dan
Data KPK sekitar pukul
14.00 WIB.

Dirinya langsung me-

ngantarkan dokumen penga-
duan enam anggota DPRD
Sumbar tersebut ke KPK. Dari
dokumen laporan materinya
terkait pengadaan barang
untuk penanganan covid-19
tahun anggaran 2020, sebe-
sar Rp7,63 miliar lebih yang
tidak sesuai ketentuan ber-
dasarkan laporan hasil peme-
riksaan BPK Perwakilan
Sumbar terhadap laporan
keuangan Pemerintah Pro-
vinsi Sumatra Barat (LKPD
tahun 2020).

“Enam anggota DPRD
Sumbar yang berasal dari
tiga partai melaporkan ke-
pala BPBD Sumbar dan
pihak-pihak terkait dengan
pengadaan barang untuk
penanganan covid-19,”
katanya.

Ia menjelaskan, berda-
sarkan Hasil Pemeriksaan
atas Laporan Keuangan
Pemprov Sumbar/Laporan
Hasil Pemeriksaan atas Sis-
tem Pengendalian Intern dan
Kepatuhan terhadap Pera-
turan Perundang-undangan
oleh Badan Pemeriksa keu-
angan Republik Indonesia
Perwakilan Provinsi Sumatra
Barat Nomor 40.C/LHP/

XVIII.PDG/05/2021 tanggal
6 Mei 2021.

“Maka menurut hemat
kami, bahwa permasalahan
yang menyebabkan penga-
daan barang untuk pena-
nganan covid-19 tersebut
tidak sesuai dengan keten-
tuan dan berpotensi merugi-
kan keuangan daerah ka-
rena,” katanya lewat kete-
rangan tertulis kepada lang-
gam.id.

Ia mengungkapkan, du-
gaan terjadinya mark up atau
pemahalan harga pengadaan
hand sanitizer 100 ml dan
500 ml yang mengakibatkan
indikasi kerugian keuangan

daerah sebesar Rp4,847
miliar.

“Kemudian transaksi
pembayaran sebesar Rp49
miliar lebih tidak sesuai
ketentuan karena dilakukan
secara tunai sehingga ber-
potensi terjadinya pe-
nyalahgunaan. Dan dari
pembayaran tersebut juga
terdapat pembayaran ke-
pada pihak orang-orang
tidak dapat diidentifikasi
sebagai penyedia barang,”
sebutnya.

Seterusnya terang Hida-
yat, dugaan mark up atau
pemahalan pengadaan ha-
zmat  (APD premium) se-

banyak 21.000 pcs, sesuai
kontrak senilai Rp375.000/
pcs atau total sebesar Rp7,-
875 miliar. Dugaan mark up
atau pemahalan dalam pe-
ngadaan masker bedah se-
banyak 4.000 box dan pe-
ngadaan rapit test senilai
Rp275.000/pcs atau total
senilai kontrak sebesar Rp2,-
750 miliar.

“Dugaan mark up atau
pemahalan dalam pengadaan
surgical gown sebanyak
15.000 pcs seharga Rp12-
5.000/pcs sehingga total
nilai kontrak sebesar Rp1,875
miliar,” bebernya.   ryn/ryn/ryn/ryn/ryn/
j e r / l gmje r / l gmje r / l gmje r / l gmje r / l gm
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PPPPPasien Covid-19asien Covid-19asien Covid-19asien Covid-19asien Covid-19
di India Hadapi Infeksidi India Hadapi Infeksidi India Hadapi Infeksidi India Hadapi Infeksidi India Hadapi Infeksi
Jamur MematikJamur MematikJamur MematikJamur MematikJamur Mematikananananan

DISAAAT GENCATAN
SENJATA DI GAZA

AS TAS TAS TAS TAS Tetapetapetapetapetap
Jual SenjataJual SenjataJual SenjataJual SenjataJual Senjata
kkkkke Israele Israele Israele Israele Israel
Wasington DC. Khazanah –Wasington DC. Khazanah –Wasington DC. Khazanah –Wasington DC. Khazanah –Wasington DC. Khazanah – Setelah Tel
Aviv dan faksi penguasa Gaza, Hamas sepakat
gencatan senjata, Amerika Serikat tetap
memproses penjualan senjata ke Israel. Menteri
Luar Negeri AS, Antony Blinken mengonfirmasi
keputusan penjualan 732 juta dollar AS (Rp
10,5 triliun) tetap dilanjutkan, meski mendapat
penolakan dari sejumlah politisi.

Blinken menekankan alasan mengapa AS
tetap meneruskan menjual senjata ke Israel.
Dilansir New York Post Minggu (23/5/2021),
menurut Blinken, Presiden Joe Biden sudah
berkomitmen memberi bantuan kepada Tel
Aviv untuk melindungi diri. “Terutama saat
mereka menghadapi serangan diskriminasi ke
warga sipil. Setiap negara pasti akan
membalas jika diserang seperti itu,” kata dia.

Senator AS, Bernie Sanders mengusulkan
resolusi untuk menblokir persenjataan ke Tel
Aviv. “Washington tak bisa begitu saja
menjual senjata ke Israel, apalagi ketika
pesawat pengebom buatan AS menghancurkan
Gaza, membunuh anak-anak dan perempuan,”
tegas Sanders.

Menurut Sanders, mereka harus
memastikan apakah senjata yang dijual
membantu perdamaian atau malah
memperkeruh konflik. Lebih lanjut, Blinken
memberi masukan ke Biden untuk melakukan
diplomasi efektif untuk membantu gencatan
senjata.

Konflik yang dimulai pada 10 Mei itu
berakhir 11 hari kemudian, dengan lebih dari
200 orang tews, mayoritas terjadi di Gaza.
Blinken mengeklaim di era sebelumnya,
upaya diplomasi untuk mengakhiri serangan
Israel bakal berlangsung dalam waktu lama.

“Tetap saja, hari yang sudah terlewati
merupakan kehilangan besar dalam
kemanusiaan. Kami bertekad mengakhirinya,”
tegasnya.   Kompas Kompas Kompas Kompas Kompas

India, Khazanah –India, Khazanah –India, Khazanah –India, Khazanah –India, Khazanah – Belum lagi
usai penanganan pasien Covid-19,
kini para dokter di India disibukkan
memerangi infeksi jamur mematikan
yang sangat berdampak pada pasien
Covid-19. Hal ini terjadi di tengah
lonjakan virus corona yang telah
membuat hampir 300.000 orang
meninggal dunia.

Saat ini kondisi kesehatan di
India semakin  parah, para dokter
berpendapat peningkatan mendadak
infeksi ini akan semakin mem-
perumit upaya India dalam melawan
perebakan virus corona.

Sejak Covid-19 merebak Maret
2020 lalu, India mencatat lebih dari
26 juta kasus virus corona,
separuhnya terjadi dalam dua bulan
terakhir.

Kementerian Kesehatan India,
Minggu 23/05/2021 melaporkan
3,741 kasus kematian baru, sehingga
jumlah korban meninggal bertambah
menjadi 299.266 orang.

Jamur hitam yang menyerang
pasien Covid-19 di India menyebar
dengan cepat dan menimbulkan
kekhawatiran di masyarakat. Pejabat
Kementerian Kesehatan India

mengatakan pasokan Amphotericin-
B, semacam obat anti-jamur, kini
meningkat pesat.

Paparan jamur hitam umumnya
ditemukan di tanah, udara, bahkan
di dalam hidung dan lendir manusia.
Jamur ini menyebar cepat melalui
saluran pernafasan dan mengikis
struktur wajah. Terkadang dokter
harus mengangkat mata lewat
operasi pembedahan untuk me-
nghentikan perebakan supaya tidak
mencapai otak.

Jamur hitam ini memang tidak
menular, tetapi tingginya frekuensi

pasien dalam sebulan terakhir
yang terinfeksi jamur ini
mengejutkan para dokter. Lonjakan
virus corona di kawasan pedesaan
India telah menelan korban yang
tidak sedikit.

Kementerian Kesehatan India
mendesak negara-negara bagian
melacak perebakan jamur mem-
atikan ini dan menyatakannya
sebagai pandemi, sehingga setiap
fasilitas kesehatan berkewajiban
melaporkan kasus itu ke jaringan
pengawasan pemerintah federal. 
VOAVOAVOAVOAVOA 

Para dokter di India berjuang memerangi infeksi jamur mematikan yang menyerang para pasien Covid-19
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